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Вступление: Святой Дух 

Эта книга является продолжением трех частей книги «О молитве на иных языках».  В ней 
мы продолжаем изучать важность молитвы на незнакомом языке под водительством Святого Духа, 
а если говорить более конкретно — о сотрудничестве со Святым Духом через молитву на языках.  
Иисус сказал Своим ученикам, чтобы они никуда не шли и ничего для Него не делали пока они не 
получат  крещение  Святым  Духом  и  не  получат  молитвенный язык,  который  произведет  силу, 
чтобы быть свидетелями воскресения Иисуса Помазанного во всех народах! (Лук.24:49; Деян.1:8 и 
2:4).

Начнем с того, что поймем, что Святой Дух это третья личность Бога (Мф.28:19), которая 
находиться  на  земле  — на  небе  Отец  и  Иисус.  Святой  Дух  — это  Господь  Бог  Всемогущий 
(Деян.5:3,4). Слово написано людьми, которых вел Святой Дух (2Пет.1:19-21). Помазание, которое 
Бог дал Иисусу, это Святой Дух (Деян.10:38; Лук.4:18,19). Им помазывал Бог в Старом и в Новом 
Договорах.  Духовные  проявления  силы  Бога  это  проявление  Духа  и  Его  даров  (1Кор.12:4-10; 
1Фесс.1:5).
---Ис.33:22 Ибо Господь - судия наш, Господь - законодатель наш, Господь - царь наш; Он спасет  
нас.

В Царстве Бога  существует три ветви власти. Законодательная власть в руках Бога Отца.
---Лев.18:4 «Мои законы   исполняйте и Мои постановления соблюдайте, поступая по ним. Я  
Господь, Бог ваш».

Судебная власть находиться в руках Господа Иисуса Помазанного.
---Иоан. 9:39 «И сказал Иисус: «На суд пришел Я в мир этот, чтобы невидящие видели, а видящие  
стали слепы». 
---Иоан.5:22,27,30 «Ибо Отец и не судит никого, но весь суд отдал Сыну…27 И дал Ему власть 
производить и суд, потому что Он есть Сын Человеческий... 30 Я ничего не могу творить Сам от 
Себя. Как слышу, так и сужу; и суд Мой праведен, ибо не ищу Моей воли, но воли пославшего Меня  
Отца». 

И исполнительная власть в руках Святого Духа.
--- исцеляя всех, обладаемых диаволом, потому что Бог был с Ним».
---Лук.4:18,19 «Дух Господень на Мне; ибо  Он помазал Меня благовествовать нищим, и послал  
Меня исцелять сокрушенных сердцем, проповедывать пленным освобождение, слепым прозрение,  
отпустить измученных на свободу, 19 проповедывать лето Господне благоприятное». 
---Евр.9:14 «...то кольми паче Кровь Христа,  Который Духом Святым принес Себя непорочного  
Богу, очистит совесть нашу от мертвых дел, для служения Богу живому и истинному!».

Все, что происходит на земле по воле Бога — это действие Святого Духа! 

Когда Бог  творил землю и человека  Своим Словом,  то  это  Слово приводил в  действие 
именно  Святой  Дух  —  это  Его  роль  в  сотворении  и  управлении  вселенной  (Быт1:2).  После 
завершения творения, когда Бог поставил человека управлять землей, Он помазал Святым Духом 
Адама.
---Пс.8:6,7 «Не много Ты умалил его пред Ангелами: славою и честью увенчал его; 7 поставил его 
владыкою над делами рук Твоих; все положил под ноги его».

В оригинале  стоит не  слово «ангел»,  а  слово «Элохим»,  которое  означает творец  всего 
физического мира, которое в синодальном переводе обычно переводится как «Бог». Человек создан 
немного ниже Бога! Потом на него возложена слава и честь — та же, что и на Боге! А потом  
помазанный  человек  поставлен  управлять  всем,  что  Бог  сотворил!  Из-за  греха  Адам  потерял 
Помазание  — Святой Дух и силу (Деян.10:38) и власть управлять землей (Рим.3:23).
---Лук.4:5-8  «И,  возведя  Его  на  высокую  гору,  диавол  показал  Ему  все  царства  вселенной  во 
мгновение времени, 6 и сказал Ему диавол: Тебе дам власть над всеми сими [царствами] и славу  
их,  ибо она предана мне, и я, кому хочу, даю ее; 7 итак, если Ты поклонишься мне, то все будет 
Твое.  8  Иисус  сказал ему в  ответ: отойди от Меня,  сатана; написано: Господу Богу  твоему  
поклоняйся, и Ему одному служи».
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Заметьте, что когда дьявол сказал, что власть на земле принадлежит ему, Иисус не сказал, 
что дьявол врет, потому что эту власть ему передал Адам (6 ст.). Поэтому Бог и послал Иисуса  
Помазанного, чтобы Он забрал у дьявола все, что тот украл у Адама!
---1Иоан.3:8 «Кто делает грех, тот от диавола, потому что сначала диавол согрешил. Для сего-
то и явился Сын Божий, чтобы разрушить дела диавола».

Слово говорит, что власть над землей дьяволу больше не принадлежит!   Сегодня дьявол 
может  проявлять  себя  на  земле  только  через  людей,  которые  противятся  воле  Бога  и  живут 
похотливо и своевольно (Еф.2:1-3; 1Иоан.2:15-17). Вся власть на земле и на небе принадлежит 
воскресшему  человеку  —  Иисусу  Христу!  (Матф.28:18).  А  во  Христе  Иисусе  эта  власть 
принадлежит и каждому кто поверит. Сам Иисус сказал, что верующий в Него, будет делать те же 
дела,  что  и  Он  (Иоан.14:12),  потому  что  верующий  в  Иисуса  Помазанного  получает  то  же 
Помазание, которое Бог дал Иисусу. Чем более зрелый человек, тем больше власти. 

Позиция восстановления человека во Христе это не просто комфортное и безопасное место, 
где  мы  можем  исцелиться  и  что-то  вкусное  поесть.  Это  место  управления  над  всей  землей 
(Рим.8:19), когда все творение подчиняется власти человека, который помазан Святым Духом  — 
это  первоначальный  план  Бога,  который  мы  уже  видели  в  восьмом  псалме.  Во  Христе  —  в 
Помазанном и  Его Помазании человек говорит и  Святой  Дух  исполняет,  как  в  книге  «Бытие» 
первая  глава.  Но  для  этого  человек  должен  быть  духовно  зрелым.  Человек  должен  стать 
исполнителем заповеди о любви, потому что Помазание приводиться в действие верой, которая 
действует любовью (Гал.5:6).

Очень важно понять, что до этого положения человека может довести только Святой Дух, 
который научит нас всему (Иоан.14:26). Иисус сказал, что Он уйдет с земли, а вместо Него придет 
Святой Дух и это лучше для нас (Иоан.16:7),  потому что даже сам Иисус исполнил волю Бога на 
земле, как на небе не своими силами, а потому что Он был помазан Святым Духом! 

Когда Иисус пришел на землю,  то Бог крестил Его Святым Духом — это сделано все для 
того же, чтобы  управлять всем творением, как Бог это делал в книге «Бытие» первой главе. Все, 
что сделал Иисус на земле, Он сделал это силой Святого Духа.  То есть Иисус все сделал силой 
Святого Духа, по плану Бога, с мотивами Бога, во время Божье!!!
---Деян.10:38  «...как Бог  Духом  Святым  и  силою  помазал  Иисуса  из  Назарета,  и  Он  ходил,  
благотворя и исцеляя всех, обладаемых диаволом, потому что Бог был с Ним».
---Лук.4:18,19 «Дух Господень на Мне; ибо Он помазал Меня благовествовать нищим, и послал  
Меня исцелять сокрушенных сердцем, проповедывать пленным освобождение, слепым прозрение,  
отпустить измученных на свободу, 19 проповедывать лето Господне благоприятное».
---Иоан.3:34  «...ибо Тот, Которого послал Бог, говорит слова Божии;  ибо не мерою дает Бог 
Духа».
---Евр.9:14 «...то кольми паче Кровь Христа,  Который Духом Святым принес Себя непорочного  
Богу, очистит совесть нашу от мертвых дел, для служения Богу живому и истинному!».
---Деян.1:2  «...до того дня, в который Он вознесся, дав Святым Духом повеления Апостолам,  
которых Он избрал».

Целью для которой пришел Иисус было не только взять на себя грех всего мира, но чтобы 
все люди, которые поверят в Него, то же были крещены Духом Святым.
---Матф.3:11  «Я крещу вас в воде в покаяние, но Идущий за мною сильнее меня; я не достоин  
понести обувь Его; Он будет крестить вас Духом Святым и огнем».
---Деян.1:5  «...ибо Иоанн крестил водою, а вы, через несколько дней после сего, будете крещены 
Духом Святым».

Все,  что  сделал  Иисус  во  время  своего  земного  служения,  было  сделано  силой  и  под 
водительством Святого Духа. То же самое можно увидеть в жизни и служении учеников Иисуса 
Помазанного.
-Деян.1:8 «...но вы примете силу, когда сойдет на вас Дух Святый; и будете Мне свидетелями в  
Иерусалиме и во всей Иудее и Самарии и даже до края земли».
---Еф.3:5   «...которая  не  была  возвещена  прежним  поколениям  сынов  человеческих,  как  ныне 
открыта святым Апостолам Его и пророкам Духом Святым».
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---Деян.1:8 «...но вы примете силу, когда сойдет на вас Дух Святый; и будете Мне свидетелями в 
Иерусалиме и во всей Иудее и Самарии и даже до края земли».
---Деян.13:4 Сии, быв посланы Духом Святым, пришли в Селевкию, а оттуда отплыли в Кипр;
---Деян.16:6 Пройдя через Фригию и Галатийскую страну, они не были допущены Духом Святым 
проповедывать слово в Асии.
---1Пет.1:12 Им открыто было, что не им самим, а нам служило то, что ныне проповедано вам  
благовествовавшими Духом Святым, посланным с небес, во что желают проникнуть Ангелы.
---2Пет.1:21 Ибо никогда пророчество не было произносимо по воле человеческой, но изрекали его 
святые Божии человеки, будучи движимы Духом Святым.

Поверить в Иисуса без Святого Духа не возможно!
---1Кор.12:3   «Потому  сказываю  вам,  что  никто,  говорящий  Духом  Божиим,  не  произнесет  
анафемы на Иисуса, и никто не может назвать Иисуса Господом, как только Духом Святым».
 Оставить прежний греховный образ жизни и измениться в подобие Иисуса Помазанного, 
без  Святого Духа не возможно!
---Еф.1:13  «В Нем и вы, услышав слово истины, благовествование вашего спасения, и уверовав в  
Него, запечатлены обетованным Святым Духом».
---2Тим.1:14  «Храни добрый залог Духом Святым, живущим в нас».
---Тит.3:5,6  «Он  спас  нас  не  по  делам  праведности,  которые  бы  мы сотворили,  а  по  Своей  
милости, банею возрождения и обновления Святым Духом, 6 Которого излил на нас обильно через  
Иисуса Христа, Спасителя нашего».

Отказаться  от   поклонения  идолам,  и   стать  человеком  Царства  Бога,  для  которого 
исполнение  воли  Бога  на  земле,  как  на  небе,  важнее,  чем  национальные  традиции,  которые 
противоречат законам Царства Бога, возможно только через омовение Святым Духом.
---Рим.15:16  «...быть служителем Иисуса Христа у язычников и [совершать] священнодействие 
благовествования Божия, дабы сие приношение язычников, будучи освящено Духом Святым, было 
благоприятно [Богу]».

Жить  верой  и  быть  исполнителем  заповеди  о  любви,  возможно только  через  личные  и 
близкие взаимоотношения со Святым Духом.
---Иуд.1:20  «А вы, возлюбленные, назидая себя на святейшей вере вашей, молясь Духом Святым 
21 сохраняйте себя в любви Божией ».
---Рим.5:5  «...а надежда не постыжает, потому что  любовь Божия излилась в  сердца наши 
Духом Святым, данным нам».

Святой Дух — это Бог на земле. Если мы не послушны Святому Духу и противимся Ему, то 
мы не послушны Богу Отцу и Господу Иисусу Помазанному! 
---Иоан.16:13-15 «Когда же приидет Он, Дух истины, то наставит вас на всякую истину: ибо не  
от Себя говорить будет, но будет говорить, что услышит, и будущее возвестит вам. 14  Он 
прославит Меня, потому что от Моего возьмет и возвестит вам. 15 Все, что имеет Отец, есть 
Мое; потому Я сказал, что от Моего возьмет и возвестит вам».

Если человек называет дела Святого Духа делами дьявола, то это говорит, что этот человек 
совершенно не знает ни Бога Отца, ни Господа Иисуса Помазанного. А значит и наш Господь и 
Спаситель Иисус Помазанный не знает  этого человека!
---Матф.7:21-23 «Не всякий, говорящий Мне: "Господи! Господи!", войдет в Царство Небесное,  
но  исполняющий волю Отца Моего Небесного.  22 Многие скажут Мне в  тот день:  Господи!  
Господи! не от Твоего ли имени мы пророчествовали? и не Твоим ли именем бесов изгоняли? и не  
Твоим  ли  именем  многие  чудеса  творили?  23  И  тогда  объявлю  им:  Я  никогда  не  знал  вас; 
отойдите от Меня, делающие беззаконие».
---Матф.12:31 «Посему говорю вам: всякий грех и хула простятся человекам, а  хула на Духа не  
простится человекам».

Евреи, которые не вошли в обещанную землю, не вошли в нее,  именно потому что они 
противились Святому Духу, тому что Он делал и говорил! Пророк Исайя пишет, что Бог вложил в 
сердце  Моисея  Святой  Дух  (Ис.63:10-14),  чтобы  он  был  избавителем  народа  Израиля  из 
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египетского рабства (Деян.7:35). Когда люди противились Моисею, то они противились Святому 
Духу, и эти люди умерли в пустыне так и не получив того, что им было уже обещано!

Вывод  может быть только один: каждому человеку жизненно необходимо познакомиться со 
Святым Духом и научиться сотрудничать с Ним! И молитва на языках это лучшее, что человек 
может сделать, чтобы позволить Святому Духу действовать  в его собственной жизни.

Мне не раз доводилось слышать, когда учат о Святом Духе и личном близком общении с 
Ним, что языки это не Святой Дух, что знать Его это на много больше. Что надо  проводить время 
не в религиозном намаливании, а в живом общении.  Да все правильно! Конечно языки это не весь 
Святой  Дух. Конечно, общаться со Святым Духом это не только молиться на языках. Только, в 
Слове есть закономерность, что первое, что происходит с людьми на которых сходит Дух — они 
начинают говорить на языках. То же происходит и с людьми, которые заснули духовно и погрязли 
в  грехе  и  в  разочаровании  в  Боге,  что  когда  на  них  сходит  Святой  Дух  и  они  переживают 
пробуждение,  в  подавляющем  большинстве  они  начинают  говорить  на  языках  —  много!!!! 
Интересно, правда! 
---Деян.2:1-4  «При  наступлении  дня  Пятидесятницы  все  они  были  единодушно  вместе.  2  И  
внезапно сделался шум с неба, как бы от несущегося сильного ветра, и наполнил весь дом, где они  
находились. 3 И явились им разделяющиеся языки, как бы огненные, и почили по одному на каждом  
из них. 4 И исполнились все Духа Святаго,  и начали  говорить на иных языках, как  Дух давал им 
провещевать». 
---Деян.2:16,17  «...но  это  есть  предреченное  пророком  Иоилем:  17  И  будет  в  последние  дни,  
говорит Бог,  излию от Духа Моего на всякую плоть,  и  будут пророчествовать  сыны ваши и  
дочери ваши; и юноши ваши будут видеть видения, и старцы ваши сновидениями вразумляемы  
будут». 

Мы сейчас  прочитали  место,  котором описывается  первое  в  истории крещение  Святым 
Духом, людей, которые поверили в Иисуса  Помазанного. Самое первое, что с ними произошло, 
после того как в них вошел Святой Дух, они сразу же стали говорить на языках! Слово Говорит, 
что Дух побуждал их к этому. Это говорит о том, что насколько это важно для Бога, чтобы люди 
говорили на языках, а не рассуждали об этом с пренебрежением. Пророки Старого Договора могли 
только мечтать об этом и пророчествовать, что будет время, когда народ Бога сможет говорить на 
языках! Да, языки это не весь Святой Дух, но языки можно назвать одной из главнейших точек 
контакта  человека  со  Святым  Духом!!!  Кстати,  языки  являются  одним  знаков,  которые 
подтверждают,  что  человек  имеет истинную веру Божью, а  не  лицемерно изображает кого-то 
(Марк.16:17).  Поэтому  апостол  Павел,  человек  через  которого  мы  имеем  около  двух  третей 
откровения  всего  Нового  Договора,  благодарит  Бога,  что  он  более  всех  говорит  языками 
(1Кор.14:18), и имеет горячее желание, чтобы все делали то же, что и он! (1Кор.14:5).
---1Кор.12:1-6 «Не хочу оставить вас, братия, в неведении и о  [дарах] духовных. 2 Знаете, что 
когда вы были язычниками,  то ходили к безгласным идолам,  так,  как бы вели вас.  3  Потому  
сказываю вам, что никто, говорящий Духом Божиим, не произнесет анафемы на Иисуса, и никто  
не может назвать Иисуса Господом, как только Духом Святым. 4 Дары различны, но Дух один и  
тот же; 5 и служения различны, а Господь один и тот же; 6 и действия различны, а Бог один и  
тот же, производящий все во всех».

«О  дарах»  курсивом,  в  оригинале  «о  духовном».  Слово  дары  описывает  лишь  часть 
заложенного смысла. Здесь так же говориться, что то, что мы привыкли называть только словом 
«дары», является  служением Святого Духа, которое происходит через людей, а так же  действия 
Бога, которые происходят внутри людей и через людей. И все это дано нам как дар, который не 
возможно заслужить. А это значит, что и молитвенный язык это не просто какой-то маловажный 
подарок,  которым можно пренебрегать  ради  «высшей»  цели и  более  «глубокой»  духовности  и 
личного познания Святого Духа. Люди, которые пренебрегают языками пренебрегают Служением 
Святого Духа и делами Бога, которые даны нам как дар, потому что настоящую стоимость за них 
заплатил Иисус своей кровью!

Хочу обратить  ваше внимание на  то,  что  есть  места  в  Библии о Святом Духе,  которые 
напрямую говорят о молитве на языках – например, в Рим.8:26, где говорится, что Дух помогает 
нам в молитве, формируя совершенный язык внутри нашего духа. Но есть места, где говорится, 
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что Дух утешит (Иоан.14:16), или, что Дух - научит (Иоан14:26), или, что Дух наставит на истину 
и  расскажет о будущем (Иоан.16:13).  Здесь  не  говорится  о  языках напрямую.  У Святого Духа 
много  способов  того,  как  Он  учит,  помогает,  утешает.  Например:  через  Слово  Божье,  через 
проповедь,  через пророческое слово, через видения, через сны, через мысли, через мир в сердце. 
И языки один из этих способов. Но важность языков в том, что когда мы молимся на них, то мы 
развиваем свой дух! (1Кор.14:4,14) Это повышает нашу способность принимать служение Святого 
Духа через все остальные способы, которые у Него есть. Мне, например, трудно найти в Библии, 
что не зависит от молитвы на языках.  Еще раз скажу, что молитва на языках не заменяет и не 
отменяет молитву на родном языке, поклонение, пост, изучение Слова, посещение собраний. И я 
не говорю, что языки это все, что нам нужно — нет! Языки это не единственное, но очень важное, 
что  по воле Бога  должно не  только быть,  но  и  должно быть  использовано каждым человеком 
столько, сколько Бог хочет от него.
---Деян.2:4 «И исполнились все Духа Святаго, и начали говорить на иных языках, как Дух давал им 
провещевать». 
---1Кор.12:7,10 «Но каждому дается проявление Духа на пользу...  иному разные языки».
----1Кор.14:4 «Кто говорит на [незнакомом] языке, тот назидает себя».
---1Кор.8:1 «...любовь назидает».
---Иуда  1:20,21  «А  вы,  возлюбленные,  назидая  себя  на  святейшей  вере  вашей,  молясь  Духом  
Святым, 21 сохраняйте себя в любви Божией...».

Далее в этой книге мы говорим о тех процессах, которые происходят с человеком, который 
позволяет Святому Духу действовать внутри него через молитву на иных языках.
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Глава 1: Святой Дух открывает нам тайны

Попадая в различные ситуации и решая разного рода проблемы, нам приходится принимать 
решения,  которые влекут  за  собой последствия  –  позитивные или негативные.  Чтобы принять 
правильное  решение  и  избежать  неприятности  человеку  нужно  обладать  правильной 
информацией. Кто-то сказал, что кто владеет информацией, тот владеет миром. Одним из самых 
дорогостоящих  товаров  в  наше  время  является  информация.  Все  сильные  государства  мира 
содержат многочисленные и дорогостоящие специальные службы, которые добывают различного 
рода информацию: военную, политическую, промышленную. Государства идут на эти громадные 
траты,  потому  что,  имея  достоверную  информацию  о  других,  они  могут  выстраивать  свою 
политическую,  военную,  экономическую  линию  на  много  эффективнее,  чем  в  случае,  когда 
информации  нет  или  она  неправильная.  Незнание  или  неправильная  информация  может  быть 
очень сильным оружием. Кто-то сказал, что дезинформация врага равносильна его поражению.

Почему люди платят большие деньги, чтобы узнать определенную тайну, которую не знают 
другие?  Потому  что  если  человек  использует  тайную  информацию,  то  он  может  получить 
прибыль, которая на много больше, чем первоначальные траты. На самом деле слово «траты» 
сюда не подходит. В этом случае лучше использовать слово «вклад», потому что «трата» это то, что 
ушло и не вернется, но «вклад» в поиск правильной информации приносит прибыль. «Тратой» это 
называют нищие и глупые люди. Когда они слышат, как та или иная компания вкладывает большие 
деньги в развитие и приобретение информации, или в рекламу, которая является распространением 
информации  о  себе,  то  они  хватаются  за  голову  и  ахают,  и  обвиняют  людей  в  том,  что  они 
неправильно используют деньги. Но вот что интересно, почему же те люди, которые не цепляются 
за  каждую  копейку,  но   вкладывают  деньги  в  развитие,  в  приобретение  и  распространение 
информации, становятся еще богаче, а их критики так и остаются нищими.
---Пр. 25:2 «Слава Божия – облекать тайной дело, а слава царей – исследовать дело».

С точки зрения Бога человек, который прилагает усилия для того, чтобы узнать тайны Бога 
и жизни, подобен царю. Обычно цари это люди свободные и богатые, у которых есть власть и 
интересная жизнь (конечно, бывают и исключения). Следовательно, люди, которые не прилагают 
усилий  и  не  тратят  никаких  ресурсов  на  приобретение  Божьих  тайн,  являются  рабами 
обстоятельств и жертвами многочисленных обманов, которые часто влекут за собой трагические 
последствия.  Ад  переполнен  людьми,  которые  не  приложили  никаких  усилий,  чтобы  узнать 
истинную тайну о спасении, но поверили в ложную информацию, которая лежала на поверхности, 
как грязь на осенних улицах. Часто люди думают, что Бог и Его воля это тайна, которая недоступна 
для обычного человека, но это ложь!
---Марк. 4:22 «Нет ничего тайного, что не сделалось бы явным, и ничего не бывает потаенного,  
что не вышло бы наружу».

Большинство людей думают, что здесь речь идет о том, что придет время и Бог выведет на 
«чистую воду» все наши тайные грехи. Конечно, Бог знает все (Иез. 28:3). Он знает все мотивы, 
желания,  мысли наших сердец.  И каждому человеку придется прийти на суд и ответить перед 
Богом за все свои дела, в том числе и тайные  (Рим. 2:16).  Но в четвертой главе Евангелия от 
Марка говорится не об этом. Этот стих является итогом того, что Иисус говорил до него. А до него 
Иисус сказал, что верующим людям дано знать тайны Царства Божьего (Марк. 4:11).

Библия говорит о нескольких видах тайн. Начну от менее  к более важным.
---2Кор. 2:11 «…чтобы не сделал нам ущерба сатана, ибо нам небезызвестны его умыслы».

Для верующего человека дьявольские планы, ловушки, атаки не являются тайной за семью 
печатями. Если человек уповает на Бога, то Бог все откроет и обо всем предупредит, и научит, как 
выйти победителем (1Кор. 10:13). Слово Божье называет мирскую безбожную систему царством 
тьмы (Кол. 1:13). Ее идейным вдохновителем является дьявол (Еф. 2:1-3). Он придумал ее лишь 
для того, чтобы с ее помощью держать человечество в рабстве, чтобы красть, убивать и разрушать 
(Иоан.  10:10).  Большинство рожденных свыше людей продолжают оставаться в рабстве у этой 
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злой системы, потому что они либо не знают, как освободиться от нее (Ос.4:6), либо они вообще не 
знают, что им надо освобождаться (Ис. 47:10). Дело в том, что человеку нужно спасение не только 
души от вечной гибели, но и спасение от безбожного образа жизни. Я говорю не только о курении 
и сексуальной безнравственности. Я говорю обо всем, чему человек научился делать в жизни без 
веры в Бога, не через Слово Божье и без Помазания Святого Духа.
---Рим. 14:23 «…все, что не по вере – грех».

Слово Божье открывает тайну злой дьявольской Вавилонской системы (Откр. (17:7)(18:2)). 
Любой, кто захочет, может узнать эту тайну и освободиться от царства тьмы.

Теперь давайте поговорим о тайнах Царства Божьего, тем более что нам дано их знать! 
(Марк. 4:11). 

 Божья вера является тайной (1Тим. 3:9).
 Смысл Евангелия является тайной (Еф. 6:19).
 Взаимоотношения между церковью и народом Израиля является тайной (Рим.11:25).
 Взаимоотношения между церковью и ее главой Иисусом Помазанным является тайной (Еф. 

5:32).
 Взаимоотношение с Богом и Его почитание является тайной (1Тим. 3:16).
 Служение людей в теле Помазанного – это тайна (1Кор. 4:1).
 Хождение людей в силе Бога является тайной (Авв. 3:4).
 Любой человек из любого народа, который поверит в Иисуса Помазанного, имеет права, 

обещания, наследство, которые обещал Бог народу Израиля, и это все тайна (Еф. 3:1-13).
 Самой главной тайной Бога, которую Он жаждет открыть людям, является Иисус Христос-

Помазанный и Его Помазание (Кол. (1:24-29)(2:2)(4:3)).  Помазание, которое Бог Отец дал 
Иисусу, открывает людям личность и характер Бога, Его намерения, Его силу, Его желания, 
Его отношение любви к людям (Иоан 14:9). Для человека узнать Бога, узнать Помазание, 
узнать  законы,  по  которым Оно  действует  –  это  смысл  жизни  (Иоан.  17:3).  Это  самая 
драгоценная тайна, которая достойна, чтобы за нее платили любую цену!

Все,  что  мы сейчас  перечислили,  Библия  называет  тайнами.  Это  говори о  том,  что  без 
откровения  от  Бога  человек  сам   своим умом  понять  этого  не  способен.  Большинство  наших 
проблем  и  проблем  церкви  из-за  того,  что  люди  не  зная  тайн  Божьих,  имея  собственное 
поверхностное  понимание  вещей  и  процессов,  считают  верой  то,  что  верой  не  является. 
Проповедуют Евангелие, которое Евангелием не является. Пытаются строить церковь по законам, 
по которым ее строить нельзя! Думают, что поклоняются истинному Богу, а на деле поклоняются 
демонам! При этом еще преследуют тех, кто проповедуют истинные тайны Божьи. Но хорошая 
новость состоит в том, что любой человек, который смирит себя перед Богом, может узнать Его 
тайны!
---Пс. 24:14 «Тайна Господня – боящимся Его, и завет Свой Он открывает им».

Божья мудрость, которая дает понимание тайн Бога, сокрыта не от нас, а для нас, для 
того, чтобы мы могли узнать все, что есть у Бога для нас и принять Его славу!
---1Кор.  2:7  «...но  проповедуем  премудрость  Божию:  тайную,  сокровенную,  которую 
предназначил Бог прежде веков к славе нашей».
---Еф. 1:9 «…открыв нам тайну Своей воли».
---Иер. 33:3 «Воззови ко Мне – и Я отвечу тебе, покажу тебе великое и недоступное, чего ты не  
знаешь».
---Амос   3:7  «Ибо  Господь  Бог  ничего  не  делает,  не  открыв  Своей  тайны  рабам  Своим,  
пророкам».

Тайны Божьей воли для нашей жизни и служения доступны для каждого человека, 
который будет искать их!

В  жизнь  многих  людей  придет  разочарование,  крах,  вечная  гибель  не  потому  что  Бог 
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спрятал путь спасения от людей, а потому что многие люди выбрали свой собственный путь для 
жизни. В Своем Слове Бог открыл людям, что дает им жизнь, а что приносит смерть, как строить  
свою  семью,  воспитывать  детей,  строить  взаимоотношения  с  людьми,  использовать  финансы. 
Читая Библию, мы узнаем,  откуда взял начало этот мир,  и какие процессы будут происходить 
перед  его  концом.  Читая  книгу «Откровение»  мы можем  узнать  о  планах  и  методах  дьявола,  
которые он попытается воплотить в жизнь. Те люди, которые примут печать сатаны   и пойдут 
против Бога, не попались бы на этот «крючок», если бы просто прочитали Библию и поверили ей и 
тем людям, которые проповедуют об этом. На самом деле Бог открыл эту тайну уже две тысячи лет 
тому назад!
---Рим. 14:24-26 «Могущему же утвердить вас, по благовествованию моему и проповеди Иисуса  
Христа, по откровению тайны, о которой от вечных времен было умолчано, 25 но которая ныне 
явлена и  через  Писания  пророческие,  по повелению вечного Бога,  возвещена всем народам для  
покорения их вере, 26 Единому премудрому Богу, через Иисуса Христа, слава вовеки. Аминь».

Человек, который изучает Слово Божье, имеет доступ к тайнам Бога! 

---1Кор. 2:12 «Но мы приняли не духа мира этого, а Духа от Бога, дабы знать дарованное нам от 
Бога».
---1Кор. 14:2 «Ибо кто говорит на [незнакомом] языке, тот говорит не людям, а Богу; потому  
что никто не понимает [его] – он тайны говорит духом».

Когда мы молимся на иных языках, то мы говорим тайны Божьи! Это говорит о том,  что 
когда мы молимся на языках, то Святой Дух  открывает и утверждает прямо внутри нашего сердца 
тайну веры, тайну Божьей воли, тайну Божьей мудрости, тайну Евангелия, тайну Царства Божьего, 
Тайны Помазания. И к нам приходит способность приобретать, сохранять и приводить все это в 
действие. 

Человек,  который знает Слово Божье  и позволяет Святому Духу  через  молитву на 
иных языках развивать его, самый правильно информированный человек в мире, а значит и 
самый успешный!!!
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Глава 2: Святой Дух откроет Мое

---Исх. 20:17«Не желай дома ближнего твоего, не желай жены ближнего твоего, ни раба его, ни  
рабыни его, ни вола его, ни осла его, ничего, что у ближнего твоего».

Слово учит нас, что бы мы проверяли, живем ли мы с верой (2Кор. 12:5). Я говорю не о 
совместных песнопениях по воскресеньям, а о том, как мы живем семь дней в неделю,  двадцать 
четыре часа в сутки,  как мы смотрим на вещи,  как принимаем решения.  Потому что    без веры,   
Богу угодить невозможно     (Евр.11:6). И   все что не по вере - грех   (Рим. 14:32). Бог дал нам десять 
заповедей для того, что бы глядя на них, мы могли проверить, живем ли мы верой или мы  во 
грехе. 
---Рим. 3:20 «…потому что делами закона не оправдается пред Ним никакая плоть; ибо законом 
познаётся грех».
---1Тим. 1:9 «…зная, что закон положен не для праведника, но для беззаконных  …»   

Заповедь «не желай ничего у ближнего» очень хорошо показывает, ходим ли мы верой или 
ведомы  страхом.  Верой,  мы  соединяемся  с  Богом  и  с  Его  безграничным  богатством,  страх 
связывает нас  с  естественными обстоятельствами, которые очень ограничены. Человек, ведомый 
страхом, все время подвержен искушению  хапать и не отпускать, потому что с его точки зрения 
другого шанса может и не быть. То телевизору, в новостях, в газетах или на личном опыте, мы 
много раз  слышали  и  видели истории о  том,  как  убивали бабушку,  что  бы получить  дачный 
участок. Или как «черные» маклеры обманом овладевали квартирами, или как кто-то волочиться за 
женой  соседа  и  т.д.  и  т.п.  Это  типичная  картина  царства  тьмы,  которое  полно  проклятья  и 
недостатка, потому что духовным господином этой системы является дьявол. Он не Бог, он падшее 
ангельское  существо,  он  ничего  не  может  сотворить,  он  только  крадет,  извращает,  путает, 
присваивает и подражает.

Человек, который желает чужого, живет как дьявол!

Очень хорошим примером этого является телешоу «слабое звено» или «последний герой», 
где для того, что бы достичь цели - главного приза, надо вышибать конкурентов, через интриги  и 
противостояние,  где  живут  по закону курятника:   столкни ближнего,  навали  на  нижнего.  Это 
полная противоположность вере. Вспомните историю про Авраама и Лота (Быт. 13:5-17). Авраам, 
отец веры, дал возможность Лоту первым выбрать лучшую землю, он не переживал, что останется 
в  «прогаре»,  потому что его  источник  безграничный и всемогущий Бог.  Итог  мы знаем:  Лот 
прогорел, а Авраам  вошел в благословение, которое Бог приготовил именно для него. 

Я думаю, что заповедь  «не желай ничего у ближнего»  очень хорошо открывает природу 
Бога и Его хорошую, угодную, совершенную волю для каждого человека. Одно из значений имени 
«Иегова», Господь означает, тот, кто имеет жизнь сам в себе, он ни от кого не зависит, наоборот, Он 
источник, для всего творения. Все и вся зависит от него.

Все создано Им, Ему и Для Него (Рим.11:26).
Все поддерживается силой Его Слова (Ев.1:3).
Бог щедр во всех Своих делах (Пс.144:9).
Бог богат ко всем, кто Его призывает (Рим.10:12).

---Пс.  30:20  «Как  много  у  Тебя  благ, которые  Ты  хранишь,  для  боящихся  Тебя,  которые  
приготовил  уповающим  на Тебя,  перед сынами человеческими»
---Фил. 4:19  «Бог мой да восполнит всякую нужду вашу,  по богатству своему, в славе Христом 
Иисусом»
---Ефес. 4:7-8  «Каждому же из нас дана благодать по мере дара Христова. Посему и сказано: 
восшед  на высоту, пленил плен и дал дары человекам».

Еще до сотворения мира он уже обеспечил нас всем!!! (Еф.1:3).
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Только представьте, что Бог через Иисуса Христа дал благодать каждому человеку, которая 
может  решить  именно  его  проблемы  и  восполнить  именно  его  нужды  с  избытком!  Только 
задумайтесь, что   Тот, Который Сына своего не пощадил, но предал Его за всех нас, как с Ним и   
не дарует нам всего   (  Рим. 8:32). Бог, ради того, что бы искупить нас от смерти и проклятия, не 
пожалел самое дорогое что у Него было – Своего Сына! Насколько серьезные намерения Он имеет 
по отношению к нам! Что Ему еще может быть  жалко? Что Он еще не  предусмотрел? Иисус  
сказал, что Бог все отдал Ему, а Он нам  !     (Иоанн 15:16).

Нам не нужно завидовать, воровать, подсиживать коллег на работе, потому что Бог именно 
для нас, лично, уже все  приготовил.  Когда я приду к Нему с нуждой, Он не ответит, что все уже  
разобрали «проворные», а ты довольствуйся объедками, потому что у него нет недостатка.

Если мы ходишь верой перед Богом, то наше от нас  никуда не уйдет!

Еще одной очень важной причиной, почему люди пытаются занять чужое место – это мода 
на что-то, когда определенная профессия, дело, служение превозносится над другими, и считаются 
очень  престижными,  а  остальное пренебрегается.  Под давлением общественного  мнения  люди 
попадают в общий поток, который может двигать человека в совершенно другом направлении от 
того, что ему предназначено Богом. И я сейчас не говорю о мирских людях, я говорю о церкви. По 
какой-то  причине,  большинство  проповедников,  когда  говорят  о  служении,  то  это  обычно 
относится  к  служению  за  кафедрой,  или  к  служению  поклонения,  или,  по  крайней  мере,  к 
служению порядка,  и  что дорога ко  всему этому лежит через  уборку туалета.  (Запах унитазов 
назидает  –  шутка!)  Интересно,  как  будто  тело  Христа  только  говорит,  поет  и  в  туалет  ходит.  
Многие люди,  которые по-настоящему горят для  Бога  и  хотят Ему служить  занимают не  свое 
место. И честно говоря, главной причиной этому являемся мы – проповедники и пастора, потому 
что мы должны научить людей (Еф.4:11,12).  Каждому человеку нужно понять одну очень важную 
истину  –  Бог  каждому дал  определенные таланты и  способности,  и  предназначил  конкретное 
место в теле Христа! Но чего не понимают многие люди так это то,  что тело Христа намного 
больше,  чем  здание  поместной  церкви  и  служение  в  ней.  Бог  хочет,  чтобы  тело  Христа 
распространилось  и имело влияние на все области человеческого общества: политику, деловой 
мир, образование, на все! Пастора и служители должны готовить людей не только к служению в 
поместной церкви, но и ко всему, что находиться за ее пределами. Счастлив будет тот человек, 
который узнает у Господа кто он и что, где, когда, как, с кем ему надо делать. В противном случае 
человек никогда не будет иметь полноты удовлетворения от жизни и служения. 
---Пр. 27:8 «Как птица, покинувшая гнездо свое, так человек покинувший место свое  ».  

«Палец», который пытается занять место «уха», никогда не сможет послужить «слухом»! И 
пусть он не удивляется, что остальные считают его  «глухарем»,  и не обращаются к нему, когда 
надо  «услышать».  И это уже наша ответственность искать и узнать, что Бог приготовил именно 
для нас.
---Ефес. 5:17 «Итак не будьте нерассудительны, но познавайте, что есть воля Божья».

Потому что если мы не знаем своего, то, скорее всего, будем брать чужое. Проблема Корея, 
Дофана и Овирона была в том, что они, не имея откровения об их личном призвании и наследстве, 
посчитали себя  обделенными.  Что произвело в  них зависть  к  «теплому»  месту Аарона и,  они 
захотели завладеть им - это их уничтожило. (Числа 16:1-33)

Человек, который не на своем месте, приносит разрушение!!!

Если  мы  не  имеем  личного  откровения  о  призвании  и  наследстве,  которые  Бог  имеет 
именно  для  нас,  то  в  нас  будет  зарождаться  завить,  которая  будет  толкать  завладеть  чужим. 
Апостол Иаков пишет, что зависть несет в себе природу убийства (Иаков 4:2). Что очень хорошо 
видно на  примере Каина,  который  убил родного  брата, потому  что  Авель  сделал что  то,  что 
принесло в его жизнь благословение Бога.
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Иудеи выдали Иисуса Пилату из зависти  (Матф. 27:18).
Апостолы совершали чудеса, а Иудеев наполнила зависть (Деян. 5:17).
Павел и Варнава собрали большую толпу, а Иудеев наполнила зависть ( Деян. 13:45).
Павел и Сила обратили к Богу людей, а иудеи позавидовали. ( Деян.17:5).
Патриархи Иосифа продали в рабство из зависти. ( Деян. 7:9-10).

Эти люди хотели иметь тоже, что было у Иисуса, Павла, Варнавы, Силы, Иосифа, но не 
могли достичь, и зависть толкнула их завладеть чужим. Апостол Иаков в четвертой главе пишет,  
что нам нужно сделать, что бы получить благодать от Бога: смириться, покориться и приблизиться 
к Богу (Иаков 4:1-8). Проблема  «обделенных завистников»  в том, что находясь  вдалеке от Бога, 
они хотят иметь  Божье.
---Рим. 10:2,3 «Так как они не знали о праведности, даруемой Самим Богом, и пытались достичь 
праведности сами по себе, то не принимали того пути, следуя которым люди могут оправдаться  
перед Ним»
---Рим. 11:7  «Что же?  Израиль чего искал, того не получил; избранные же получили, а прочие  
ожесточились».

Желание иметь Божье - хорошее, если оно рождено общением с самим Богом.

---Иоан. 16:15 (Слово Жизни)  «  Все,  что принадлежит Отцу,  принадлежит Мне.  Поэтому я  
говорю, что Дух  возвестит вам Мое».
---1Кор.  2:9-12,  (совр.)  «Но как сказано в  Писании:  Глас не  видел,  и  ухо  не слышало,  и  на  ум  
человеку  не приходило то, что Бог уготовил для тех, кто любит Его».  Но Бог открыл это нам 
через Дух, ибо Дух исследует все, даже скрытые глубины Божье. И какой человек знает мысли  
другого, кроме духа того человека, который внутри него? Так никто  не знает мыслей Божьих,  
кроме Духа Божьего. Но мы получили не тот дух, который принадлежит мирскому, а тот Дух,  
который исходит от Бога, чтобы мы познали все то, что нам было безвозмездно дано Богом  ».  
---Еф.  1:17-19  (Слово  Жизни)  «Я  молюсь,  что  бы  Бог  нашего  Господа  Иисуса  Христа  
прославленный Отец,  дал  вам Дух мудрости и  откровения,  что бы вы лучше познали Его.  Я  
молюсь и о том, что бы Бог просветил ваши сердца и вы увидели ту надежду, к которой Он вас  
призвал,  и  все богатство,  обещанное в  наследие святым, что бы вы увидели Его ни с  чем не  
сравнимую силу, которую он дает всем нам».

Из этих мест Писания очень ясно видно, что Бог хочет, что бы мы знали, то, что у Него есть 
для нас и имели. Поэтому Он послал Святой Дух, что бы Он открыл нам все и научил всему  !!!  

---Рим. 8:26-27, (совр.) «К тому же, нам, немощным помогает в нашей слабости Дух, мы не умеем 
молиться,  как положено, Дух же молит за нас Бога с  таким жаром, который не выразить  
словами. Но Бог, для кого открыты сердца наши, знает, о чем молит Дух, ибо по воле самого Бога  
он молит за святых Божьих»

Когда мы молимся  под водительством Святого Духа, Духа откровения и мудрости, который 
знает все и открывает все, то это приносит в наше сознание откровение и понимание Божьей воли 
для нас, нашего призвания, нашего наследства, и дает способность войти во владение. Когда мы 
молимся  на  иных  языках,  то  мы говорим слова  самого  Бога,   которые  содержат  в  себе,   как 
контейнеры  реальные  духовные  вещи,   которые  нужны  именно  для  нашей  жизни,   что  бы 
преодолеть  любую  проблему,   изменить  любую  ситуацию  и,   занять  то  место,   которое  Бог 
приготовил именно для нас. 
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Глава 3: Святой Дух научит всему

---Кол.  1:13  (совр.)  «Он освободил  нас  от сил  тьмы и  привел  в  царство  возлюбленного Сына 
Своего».
---2Кор. 5:17 (совр.)  «По этому, если кто то во Христе, то  он новое творение Божье. Старое 
умерло, наступил новый порядок».

Слово говорит, что родившись  свыше,  мы поменяли свое местонахождение в духовном 
мире, мы оставили царство тьмы и перешли в царство света. Это подобно тому, как из одного 
государства,  в  котором  свое  правительство,  законы  экономика,  переехать  в  другое,  со  своим 
правительством, законами,  экономикой. Более того, по вере в Иисуса Христа мы стали новыми, 
другими творениями.  Это не зависит от пола, возраста,  образования, материального состояния, 
прошлого. Нам нужно учиться жить по-новому. Нужно заново учиться думать, говорить,  смотреть 
на вещи, делать правильный выбор - учиться всему!

Духовный мир не абстракция, он более реален, чем физический, потому что из духовного 
был создан физический мир (Евр. 11:3), и физический мир  временный, а духовный вечный (2 Кор. 
4:18).
---Рим. 3:31 (Слово Жизни) «Но это вовсе не значит, что мы верой устраняем закон, наоборот 
мы утверждаем его».
---Рим. 8:2 (Слово Жизни) «Потому что закон духа жизни через Иисуса Христа освободил меня  
от закона греха и смерти».
---Иак. 1:25 (Слово Жизни) «Но человек, который вникает в совершенный закон, дающий свободу,  
и поступает согласно ему, не забывая о том, что слышал,  непременно получит благословение в  
своих делах».

Из этих мест Писания очень ясно видно, что духовный мир, так же как и физический имеет 
свои законы. И что бы пользоваться всеми привилегиями и благословениями царства света нам 
нужно знать эти законы и применять их в своей жизни. Именно  из-за того, что мы   пренебрегаем 
обновлением и обучением,  многие проблемы прошлого остаются в  нашей жизни.  Очень часто 
христиане  терпят  банкротство  в  бизнесе  из-за  того,  что  они  продолжают  вести  свои  дела  по 
старому, по законам и правилам царства тьмы, которое полно проклятия и упадка. Поэтому дьявол, 
вполне   законно!  имеет  доступ  в  их  дела  и  приносит  им крах.  Хочу еще раз  обратить  ваше 
внимание на то, что духовный мир это не что-то  абстрактное, он имеет свои формы, пространство, 
материю. Все люди, которые имели пророческие откровения духовного мира, которые записаны в 
Библии,  описывают его  как реальный мир.  В нем есть  пространство,  измерение,  вещи,  живые 
существа.   Духовное  для  духовного  -  твердое.  То  есть,  когда  пророк  Исайя  описывает  Бога 
(Который есть Дух Иоанн 4:24), что сидит на троне, то Он не провалился сквозь него, или еще 
хуже  не  смешался  с  ним,  и  не  принял  образ  табуретки  с  глазами  и  носом,  которая  правит 
вселенной.  Бог  -  Дух  сидит  на  троне,  который сделан из  духовной материи,  так  же как наше 
физическое  тело  сидит  на  стуле,  который  сделан,  к  примеру:  из  дерева.  (Исайя  6).  В  книге 
Откровение, Иоанн описывает реку живой воды (Откр. 22:1). Это духовная вода, но она,  как и 
физическая имеет свой состав, форму, вкус. Ее так же можно набирать в духовные сосуды и пить.  
Иисус сказал, что в мире духа у нас есть дома, в которых мы будем жить вечно (Иоан. 14:2-3) и эта  
жизнь доступна нам уже сейчас.
---Еф.  1:3  (совр.)  «Благословен  будь  Бог  и  Отец  Господа  нашего  Иисуса  Христа.  Во  Христе  
благословил Он нас всеми духовными благословениями в Царствии Небесном».

Бог уже благословил нас и дал нам доступ в мир духа, и мы можем пользоваться всем тем,  
что есть у Бога для нас уже сейчас. Поэтому Бог дал нам свое Слово, из которого мы можем узнать  
все, научиться всему и принять все. Иисус сказал, что Его слова содержат дух жизни (Иоанн 6:63), 
то есть Его слова являются контейнерами, в которых есть конкретные духовные вещи, которые 
нужны для жизни.

Библия, записанное Слово Божье, похоже на поваренную книгу с рецептами. От того, что 
ты только знаешь, что в них записано, сыт не будешь. Надо на деле применять реальные продукты, 
которые записаны в этой книге.
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Еще Библию можно сравнить с каталогом, который лежит у тебя в амбаре, который полон 
всякой всячины. Нужда уйдет только тогда, когда зайдешь в амбар и по каталогу найдешь то, что 
тебе нужно и используешь это.  По инструкции к телевизору кино не посмотришь. Инструкция 
нужна для того, что бы научиться пользоваться телевизором. Так и Бог, дал нам Слово Свое, что 
бы мы научились жить в духе и пользоваться духовными вещами. Возникает резонный вопрос - 
как?
---2Кор. 3:5-6  «Не потому, чтобы мы сами способны были помыслить, что от себя, как бы от  
себя, но способность наша от Бога. Он дал нам способность быть служителями Нового Завета, 
не буквы, но духа, потому что буква убивает, а дух животворит».

Здесь  говориться,  что  эта  способность  приходит  от  Бога,  без  Него  мы даже  правильно 
подумать  не можем (Фил.  2:13).  Вы когда-нибудь   задумывались,  как  авторы Нового Договора 
понимали прообразы Старого Договора. Например: как Апостол Павел понял, что  Агарь и  Сарра 
прообразы двух договоров (Гал. 4:24). Или как он понял, что место во Второзаконии 24:5,  «Не 
заграждай рта волу молотящему», говорит об отношении к служителям, а не  разрешает коровам 
заниматься обжорством. (1 Кор. 9:9). Автор Послания к Евреям в 3 и 4 главах дает Новозаветное 
определение о субботе,  которое основано на слове  «ныне» (сегодня),  которое в тексте Старого 
Договора никак не выделено. Или почему Павлу было  ясно, что праведный верой живет,   а не 
делами закона, хотя для многих это вовсе не ясно. (Гал.3:11).

Только  под  водительством  Святого  Духа,  который  научит  всему,  мы  можем  понять  и 
разглядеть глубину Слова,  Которое есть Дух и научиться  жить в  реалиях духовного мира.  Без 
Святого  Духа  не  возможно правильно  понять  даже  Новый Договор,  который написан  прямым 
текстом.  Без  Духа,  лучший  договор  (Евр.  8:6),  становиться  худшим,  потому  что  по  Старому 
Договору евреи могли процветать, а через религиозное  законничество Нового Договора, только 
безнадега и тоска, потому что буква убивает, а только дух дает жизнь. (2 Кор. 3:6)

---Иоан. 14:26  «Утешитель же, Дух Святой, Которого пошлет Отец во имя Мое  научит вас 
всему и напомнит вам все, что я говорил вам».

Бог Святой Дух имеет поручение от Бога Отца научить любого, кто верит в Иисуса Христа, 
жить  в  духе,  черпать  жизненные  силы  и  благословение  из  царства  света.  Более  того,  другой 
вариант, Бога не устраивает
---Рим. 8:5-8 «Ибо живущие по плоти о плотском помышляют, а живущие по духу - о духовном,  
помышление плотские суть смерть, а помышления духовные - жизнь и мир, потому что плотские 
помышление суть вражда против Бога;  ибо закону  Божьему не  покоряются,  да  и  не  могут.  
Посему,  живущие по плоти, Богу угодить не могу».

Живущий по плоти это человек, который полагается на свои пять физических чувств: на то, 
что может увидеть,  услышать, осязать руками,  почувствовать на вкус,  понюхать носом -  такой 
человек отделен от Бога и духовной жизни.
---Евр.  11:6  «А  без  веры угодить  богу  невозможно;  ибо  надобно,  что бы  приходящий к  Богу  
веровал, что Он есть и ищущим Его воздает».
---Рим. 14:23«…все, что не по вере - грех».

Любой  рожденный  свыше  человек,  который  обращается  за  помощью  к  Святому  Духу, 
может научиться жить в мире духа.
---Рим. 8:14 «Ибо все, водимые Духом  Божьим, суть сыны Божье».
---Рим. 8:26-27 (совр.)  «  К тому же, нам, немощным, помогает в нашей слабости Дух, мы не 
умеем молиться, как положено, Дух же молит за нас Бога с таким жаром, который не выразить  
словами. Но Бог, для кого открыты сердца наши, знает, о чем молит Дух, ибо по воле самого  
Бога, Он молит за святых Божьих».

Святой  Дух  может  научить  нас  не  только  духовным  вещам,  но   даже   тому,  что  не 
относиться  к  духовному.  Я  приведу пример,  который  объяснит,  что  я  имею  в  виду.  Игра  на 
духовых инструментах приносит вред дыхательным органам, поэтому музыканты, которые играют 
на  трубе  или  саксофоне,  обычно  имеют  меньшую  продолжительность  жизни.  Известный 
христианский трубач Филл  Дрисколл свидетельствовал,  что  Дух Святой научил его играть на 
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трубе так,  что это не вредит здоровью, и он умер совершенно здоровым - шутка! Он живет и 
здравствует и прекрасно играет на трубе.

Когда человек  молиться на иных  языках, то он дает возможность Святому Духу учить его 
всему!!! Молитва на языках научит  пророка пророчествовать, певца петь в духе, музыканта играть 
в духе, учителя учить в духе (и школьного тоже), полицейского ловить жуликов, токаря  точить,  
программиста программировать, научит красить, сверлить, готовить, общаться с людьми, любить 
жену, уважать мужа, воспитывать детей, потому что  когда придет  Святой Дух, то  нас научит 
всему!!!

Если вам  все это надо, то проводите регулярное  время в молитве на иных языках. Это 
сделает ваш дух развитым и способным приводить в действие законы Царства Божьего, что в свою 
очередь изменит все обстоятельства вокруг вас  в лучшую сторону!!!
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Глава 4: Святой Дух – залог наследства

У  многих  людей  есть  искаженное  религией  представление  о  том,  что  дьявол  является 
господином земли и  всего  творения.  Эта  ложная  доктрина  основана  на  вырванных из  общего 
содержания местах Писания, в которых говорится, что весь мир лежит во зле (1Иоан. 5:19), и что 
князем этого злого мира является дьявол (Иоан. 4:30). Когда апостол Иоанн называл мир злым, он 
говорил не о земле и всем творении, которое сотворил Бог. Это хорошо видно в том же первом 
послании, где он объясняет, что он имел в виду.
---1Иоан. 2:15-17 «Не любите мира, ни того, что в мире:  кто любит мир, в  том нет любви  
Отчей. 16 Ибо всё, что в мире: похоть плоти, похоть очей и гордость житейская, – не есть от 
Отца, но от мира сего. 17 И мир проходит, и похоть его, а исполняющий волю Божию пребывает 
вовек.

Когда  Иоанн говорил  о  зле,  он  говорил  о  злой  безбожной мирской  системе,  в  которой 
людьми управляют не заповеди Божьи, а похоть и гордость, которые являются злыми духовными 
силами, исходящими от самого дьявола. Об этом же говорил и Иисус, и об этом же писал и апостол 
Павел.
---Матф.  12:30  «Кто  не  со  Мной,  тот  против  Меня;  и  кто  не  собирает  со  Мной,  тот  
расточает».
---Еф. 2:1-3 (совр.) «Были вы мертвы духовно из-за своих уклонений и прегрешений, 2 в которых  
пребывали  вы  ранее,  следуя  путями  мирскими  и  повинуясь  властителю,  господствующему  в  
воздухе,  духу, действующему сейчас в тех, кто не послушен Богу. 3 Мы также жили среди них  
одно время, потакая потребностям своей греховной натуры и следуя своим греховным желаниям  
и мыслям. Как и все остальные в мире, мы обречены были испытать на себе гнев Божий».

Некоторые земные ресурсы используются дьяволом только потому, что ими обладают люди, 
которые противятся воле Бога.  Это стало возможным, когда Адам, не послушав заповеди Бога, 
отдал дьяволу ту власть, которую ему дал Бог.
---Быт. 1:26-28 «И сказал Бог: «Сотворим человека по образу Нашему и по подобию Нашему, и да  
владычествуют они  над  рыбами морскими,  и  над  птицами небесными,  и  над  зверями,  и  над  
скотом, и над всею землею, и над всеми гадами, пресмыкающимися по земле». 27 И сотворил Бог  
человека по образу Своему, по образу Божию сотворил его; мужчину и женщину сотворил их. 28  
И благословил их Бог, и сказал им Бог: «Плодитесь, и размножайтесь, и наполняйте землю, и  
обладайте  ею,  и  владычествуйте  над  рыбами  морскими,  и  над  зверями,  и  над  птицами  
небесными, и над всяким скотом, и над всею землею, и над всяким животным, пресмыкающимся 
по земле». 
---Пс. 8:6,7 «Не много Ты умалил его перед ангелами; славой и честью увенчал его; 7 поставил его 
владыкой над делами рук Твоих; всё положил под ноги его».
---Пс. 113:24 «Небо – небо Господу, а землю Он дал сынам человеческим».

Бог создал землю и отдал ее человеку, чтобы тот владел  и управлял ею,  чтобы он наполнял 
ее Божьими благословениями. Место есть для каждого! Это обман, что всем не хватит! Эту ложь 
придумал дьявол, чтобы через людей, которые полны страха, зависти, жадности, распространять 
разрушение,  насилие,  недостаток.   В  современных  средствах  массовой  информации,  которые 
принадлежат людям, незнающим Бога и Его Слово, очень часто раздаются голоса о том, что земля 
перенаселена, что земля не способна всех прокормить. Что было бы не плохо для всех, если бы 
население сократилось. Это ложь из ада!!! На земле недостаток появляется там и тогда, когда люди 
позволяют через них силам зла влиять на творение. Но, когда человек послушен Богу, то Небеса 
приносят изобилие и процветание (Иоан. 10:10).

Человек  имеет  законное  право,  данное  ему Богом,  владеть  землей!  После  потери  этого 
права Адамом, Бог сразу же привел в действие план по возврату всех прав человека на землю. 
Отец веры Авраам получил обещание от Бога о владении миром! (Рим. 4:13).  И это обещание 
полностью и на все времена исполнилось в Помазанном Иисусе!
---Матф.  28:18  «И,  приблизившись,  Иисус  сказал  им:  «Дана Мне всякая  власть на небе  и  на  
земле».
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У Иисуса Помазанного есть вся власть над Небом и Землей!!! И все эти духовные и  
материальные благословения Он оставил в наследство каждому человеку, который поверит в  
Него и сделает Его своим Господом и Спасителем.

---Гал.  3:26-29  «Ибо  все  вы  сыны  Божии  по  вере  в  Христа  Иисуса;  27  все  вы,  в  Христа 
крестившиеся, в Христа облеклись. 28 Нет уже иудея, ни язычника; нет раба, ни свободного; нет  
мужского пола, ни женского: ибо все вы одно во Христе Иисусе. 29 Если же вы Христовы, то вы 
семя Авраамово и по обетованию наследники  »  .
---Еф. 3:3-6 «потому что мне через откровение возвещена тайна (о чем я и выше писал кратко), 4  
то  вы,  читая,  можете  усмотреть  мое  разумение  тайны  Христовой,  5  которая  не  была  
возвещена прежним поколениям сынов человеческих, как ныне открыта святым апостолам Его и  
пророкам  Духом  Святым,  6  чтобы и  язычникам  быть  сонаследниками,  составляющими  одно  
тело, и сопричастниками обетования Его во Христе Иисусе посредством благовествования».
---Кол. 1:12 «благодаря Бога и Отца, призвавшего нас к участию в наследии святых во свете».
---Пс. 36:9 «уповающие же на Господа наследуют землю». 
---Пс. 36:11 «А кроткие наследуют землю и насладятся множеством мира». 
---Пс. 36:22 «ибо благословенные Им наследуют землю». 
---Пс. 36:29 «Праведники наследуют землю и будут жить на ней вовек». 
---Пс. 36:34 «Уповай на Господа и держись пути Его – и Он вознесет тебя, чтобы ты наследовал 
землю».

Слово  Божье  обещает  каждому человеку,  который  почитает  Бога  и  уповает  на  него,  в 
наследство землю! Я верю, что это включает в себя политическое, экономическое и социальное 
влияние,  конкретный земельный участок (я верю, что больше чем шесть соток),  определенную 
собственность,  все  богатства  морей,  все  благословения  плодов  земли,  все  благословения 
различного климата и разнообразия природы. 

Власть, влияние, земельный участок, недвижимость, лучшие товары и изобретения  
всех народов мира, лучшая еда, отпуск в любой климатической зоне с природой, которая нам  
нравится – это наше наследство по вере в Иисуса  Помазанного!

---Ис.  1:19,20 «Если  захотите и  послушаетесь,  то  будете вкушать блага  земли;  20  если  же 
отречетесь и будете упорствовать, то меч пожрет вас».
---Иов. 36:11,12 «Если послушают и будут служить Ему, то проведут дни свои в благополучии и  
лета свои в радости; 12 если же не послушают, то погибнут от стрелы и умрут в неразумии».
---Ис. 4:2 «В тот день Отрасль Господа явится в красоте и чести, и  плод земли – в величии и  
славе для уцелевших [сынов] Израилевых».

Есть два условия, выполнение которых делает человека способным овладеть наследством, 
которое он имеет от Бога в Помазанном Иисусе. 

Во-первых: человек должен хотеть иметь блага земли. Интересен тот факт, что многие люди 
не хотят прикасаться к земным благам, потому что они считают это недуховным. Они преследуют 
тех людей, которые проповедуют об этом, обвиняя их в том, что это не Евангелие, а проповедь 
материализма. Но во всей Библии можно увидеть, что физические материальные блага являются 
проявлением  благословения  Божьего  по  отношению  к  людям,  которые  живу  святой  духовной 
жизнью!  (Втор.  28:1-14  Еккл.  3:12,13  Еккл.  5:17,18).  Человек,  который  не  хочет  владеть 
наследством от Бога, ничего не получит, потому что Бог любит нас и не будет тащить нас за уши в 
изобильную  жизнь  против  нашей  воли.  Но  подобное  отношение  ранит  Бога  прямо  в  сердце,  
потому что у Него, как у лучшего родителя на свете, есть жгучее желание осыпать Своих детей 
добрыми дарами.  Отношение  неприятия  Божьих  благословений так  же   уродует  образ  Бога  в 
глазах неверующих людей, и они не хотят приходить к Богу, который одевает Своих детей в тряпье 
и кормит объедками. 

Во-вторых: обязательным условием того, что человек получит блага земли, как наследство 
от Бога, является послушание Божьей воле и Слову.

18



---Гал. 4:1,2 «Еще скажу: наследник, доколе несовершеннолетен, ничем не отличается от раба,  
хотя  и  господин  всего:  2  он  подчинен  попечителям  и  домоправителям  до  срока,  отцом  
[назначенного]». 

Для  того,  что  бы  получить  обещанное  наследство  внутри  человека  должны  произойти 
перемены.  Должен  произойти  определенный  духовный  рост,  который  позволит  пользоваться 
наследством без вреда для наследника и окружающих его людей. Это похоже на то, как человеку 
дается право на управление автомобилем или самолетом, после того, как он пройдет курс обучения 
и  получит  права.  Показателем  духовной  зрелости  является  то,  что  человек  становится 
исполнителем Слова Божьего через водительство Святого Духа.
---Иоан.  10:1,9  «Истинно,  истинно  говорю  вам:  кто  не  дверью  входит  во  двор  овечий,  но  
перелезает иным путем, тот вор и разбойник…9 Я дверь: кто войдет Мною, тот спасется; и  
войдет, и выйдет, и пажить найдет».

Когда человек пытается владеть землей и  теми благами, которые ее наполняют не  
через Слово Божье,  не через Помазание,  не через водительство Святого Духа,  то с точки  
зрения Бога этот человек вор и разбойник!

Воры  и  разбойники  это  люди,  которые  наносят  много  ущерба  окружающим  людям  и 
незаконно владеют тем,  что  им не принадлежит.  Божья мудрость предостерегает  от подобного 
образа жизни, потому что добро, которое захвачено незаконно отнимает у захватчиков жизнь! 
(Пр.1:19).  С точки зрения уголовного кодекса все может выглядеть законно, но если нарушены 
духовные законы, которые установлены Богом, то на жизнь человека начинает влиять проклятие. 
Это на много серьезней, чем естественное тюремное заключение. Потому что духовное проклятие 
не только ограничивает свободу на некоторое время, но разрушает все области жизни человека и 
влияет на вечность (Зах. 5:1-4). Это ответ на вопрос: почему много плохого происходит с теми 
людьми,  которые никого  не  убили,  вроде  никого  не  обокрали,  пытались  жить  порядочно  и не 
причинять вреда окружающим? Но дело в том, что без Бога все это невозможно! Без Бога человек 
всегда будет нарушать границы между собой и ближним. С точки зрения Библии это грех!
---Втор. 19:14 «Не нарушай межи ближнего твоего, которую положили предки в уделе твоем,  
доставшемся тебе в земле, которую Господь, Бог твой, дает тебе во владение».
---Иов. 24:2 «Межи передвигают, угоняют стада и пасут [у себя]».
---Ос. 5:10 «Вожди Иудины стали подобны передвигающим межи; изолью на них гнев Мой, как  
воду».

Когда  человек  живет  самостоятельно  без  Бога,  то  он  нарушает  все  законы,  которые 
установил Бог при сотворении мира.  Если человек не  хочет пожать в  своей жизни проклятие,  
разрушение  и смерть, которые являются последствием своеволия, то ему нужно научиться жить 
по-новому – через законы Слова Божьего!
---Деян .20:32 «И ныне передаю вас,  братья, Богу и  слову благодати Его, могущему назидать 
[вас] более и дать вам наследие со всеми освященными».

Слово Божье  - это совершенный закон свободы (Иак. 1:25), исполняя который человек  
становится способным овладеть и пользоваться наследством от Бога.

---2Кор. 1:22 «Который и запечатлел нас и дал залог Духа в сердца наши».
---2Кор. 5:5 «На это самое и создал нас Бог и дал нам залог Духа».
---Еф. 1:13,14 «В Нем и вы, услышав слово истины, благовествование вашего спасения, и уверовав  
в Него, запечатлены обетованным Святым Духом, 14 Который есть залог наследия нашего, для  
искупления удела [Его], в похвалу славы Его».
---Еф.  1:17-19  (Слово  Жизни)  «Я  молюсь,  что  бы  Бог  нашего  Господа  Иисуса  Христа  
прославленный Отец,  дал  вам Дух мудрости и  откровения,  что бы вы лучше познали  Его.  Я  
молюсь и о том, что бы Бог просветил ваши сердца и вы увидели ту надежду, к которой Он вас  
призвал,  и  все богатство,  обещанное в  наследие святым, что бы вы увидели Его ни с  чем не  
сравнимую силу, которую он дает всем нам».
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Слово Божье говорит, что Святой Дух это залог того, что мы сможем овладеть наследством. 
Греческое слово, которое  в синодальном переводе переведено, как «залог», можно еще перевести 
как «задаток», «заклад» или «вклад».

Святой Дух является вкладом Бога в жизнь человека,  через который человек овладевает 
наследством от Бога.  У Святого  Духа много  методов,  которые Он использует  для  того,  чтобы 
открыть нам Бога и Его волю, дать нам духовную зрелость и способность владеть наследством, и  
все они важны! Но я особенно хочу выделить молитву на иных языках,  потому что через нее  
приходит духовное развитие и увеличение способности принимать от Духа все остальные методы!
---1Кор. 14:4 «Кто говорит на [незнакомом] языке, тот назидает себя».
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Глава 5. Святой Дух научит молиться

Чтобы  иметь  личные  отношения  со  своими  детьми  и  дать  им  доступ  ко  всем 
благословениям  Царства Божьего, Бог установил духовный закон  молитвы, используя который 
любой человек может наслаждаться общением с Небесным Отцом и принимать весь тот избыток, 
который имеют для нас небеса.
---Мф. 7:7-8  «Просите, и дано будет вам; ищите, и найдете; стучите, и отворят вам;  ибо  
всякий просящий получает, и ищущий находит, и стучащему отворят».
---2Кор. 1:19,20 (Р.Б.О.) «Ведь в Сыне Божьем, Иисусе Христе, которого возвестили вам мы, то  
есть я, Силуан и Тимофей, никогда не было двойственности – не было этого то «да», то «нет».  
В Нем только «да»! Сколько бы обещаний не дал Бог, сам Христос – это ответ «да» на все! Вот 
почему мы в единении с Ним во славу Бога возглашаем «Верно!»
---Рим. 10:12 «… потому что один Господь у всех, богатый для всех призывающих Его». 

Слово  Божье  очень  ясно  говорит,  что  все   богатства  Божьих  благословений  доступны 
каждому верующему человеку. И молитва это то, через что все это приходит в жизнь людей. 

 Без молитвы Слово Бога никогда не станет плотью!   
 Без молитвы невидимое не станет видимым!   
 Без молитвы хорошая, угодная, совершенная воля Божья, не исполнится для нас на земле,   

как на небе!
Почему  на  деле  большинство  христиан  не  умеют  приводить  этот  духовный  закон  в 

действие? Я думаю, что одним из важнейших факторов, который негативно влияет на принятие от 
Бога  через  молитву,  это  своевольный  плотский  подход   и   неисполнение  духовных  законов, 
установленных Богом (Ос.4:6). Для того, чтобы иметь успех в молитве, прежде всего, надо понять, 
что  молитва это конкретное духовное действие, у которого есть свои законы и правила! И, только 
находясь в рамках этих законов и правил можно иметь успех в молитвенной жизни. Хочу еще раз  
обратить ваше внимание на то, что молитва это духовное действие, и что в ней, прежде всего,  
задействован  дух  человека  —  через  молитву  человек  соприкасается  со  сверхъестественным 
духовным миром. А это говорит о том, что естественных человеческих способностей для этого не 
достаточно, и что каждому нужна помощь, которую может оказать только Бог!
---Рим. 8:26 «Также и Дух подкрепляет нас в немощах наших; ибо мы не знаем, о чем молиться,  
как должно, но Сам Дух ходатайствует за нас воздыханиями неизреченными».

Здесь, великий апостол Павел говорит и о себе, и о любом человеке, что мы сами по себе не 
знаем, не умеем, не понимаем, как  правильно молится!!! Павел использует слово «немощный» – 
греч.  «осиннос»,  что  означает  любой  вид  болезни,  простуженный,  язвенник,  раковый  –  все 
больные.  В греческом языке слово «немощный -  осинос» объединяет в  себе пять других слов, 
которые  описывают  все  болезни  и  делит  их  на  пять  основных  групп.  И,  чтобы  иметь  более 
глубокое понимание слова «немощный — осинос» мы рассмотрим подробнее, что означают эти 
пять слов.

 Носос – неизлечимая болезнь, такая как рак или СПИД. Человек должен умереть, 
если Бог не исцелит.

 Малакиан – можно жить, но очень ограниченно – инвалид, прикованный к койке.
 Какос – человек с помраченным сознанием, он не различает, что правильно.
 Маститас – от маститас не умирают, но эта болезнь мучает людей на протяжении 

всей жизни, как пытка. Например, хроническая мигрень или радикулит.
 Арситас – человек настолько болен, что на пороге смерти, без сознания, в коме.

Фактически, в Рим.8:26, Слово говорит нам, что без помощи Духа Святого, любой человек, 
не  завися  от  образования  и  физических  способностей,  в  духовном  плане  инвалид,  в  коме,  в 
помрачении ума, безнадежный случай,  и что одна и та же проблема будет терзать его снова и  
снова. Очень важно понять, что наша духовная способность быть служителями от Бога (2Кор.3:5-
6). Мы даже помыслить правильно без него не можем (Фил.2:13). 
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Слово Божье говорит, что в глазах Бога есть вещи, которые вызывают у Него омерзение и 
полное  непринятие.  В  глазах  Бога  мерзостью,  которая  достойна  полного  презрения,  является 
гордость, лживый язык  и руки, проливающие невинную кровь, сердце, кующее злые замыслы, 
ноги, быстро бегущие к злодейству, лжесвидетель, наговаривающий ложь и сеющий раздор между 
братьями  (Пр.6:16-19).  С  точки  зрения  Бога,  мерзостью,  так  же  является,  тот,  кто  использует 
двойные  стандарты  -   оправдывает  виноватого,  и  обвиняет  невиновного  (Пр.  17:15;  20:10). 
Гомосексуализм,  во  всех  его  проявлениях,  является  мерзостью  (Лев.18:22;  20:13).  Теперь 
прочитайте пожалуйста очень внимательно следующее место из Писания.
---Пр. 28:9 «Кто отклоняет ухо свое от слушания закона, того и молитва — мерзость».

Только задумайтесь, что Бог назвал гордость, ложь, двойные стандарты, несправедливый 
суд и гомосексуализм одним словом — мерзость. И что интересно, так это то, что этим же словом 
Бог назвал молитву, которая не основана на Его Слове и воле! Это говорит о том, что если человек  
молится  основываясь  не  на  воле  Бога,  а  на  собственных  желаниях  и  представлениях,  то  он 
грешит!!! 

Мы должны пересмотреть все наши молитвы, соответствуют они Слову Божьему или нет. И 
я сейчас не говорю о  тех молитвах, которыми мы молимся в церкви на собрании (хотя, конечно 
же, они тоже очень важны), но я говорю о том, что выходит из наших уст, когда мы находимся под 
давлением обстоятельств, когда проблемы встречаются у нас на пути. В один момент я обнаружил,  
что, встречая трудности, иногда с моего языка слетали подобные «молитвы»:

 Бог, Ты где?
 Бог, Ты, что не знаешь?
 Бог, Ты, что не видишь?
 Почему Ты так далек от меня?
 Почему Ты покинул меня?

          Я подозреваю, что и с вами происходило подобное. Но, большинство людей не думает, что в  
этот  момент они  делают что-то  очень  неправильное — то,  что  Бог   называет  мерзостью!  Мы 
должны очень ясно понимать, что подобные «молитвы» полностью противоречат Слову Божьему! 
Это слова страха! Это то, что дьявол говорит о ситуации! И сели мы выбираем верить не тому, что  
о ситуации говорит Слово, а тому что говорит дьявол, то мы становимся на сторону дьявола и 
делаем то, что Бог 
считает мерзостью! И вообще, интересно, какой ответ можно получить на подобные «молитвы»? В 
Своем Слове Бог обещал отвечать на молитву веры!
 ---Мф.21:22 «….и все, чего ни попросите в молитве с верою, получите». 

И еще, не редко бывает так,  что когда мы поддаемся искушениям, и делаем то, что Бог 
называет  грехом,  то  из-за  чувства  стыда,  вместо  того,  чтобы  верой  принимать  прощение  и 
приводить в действие  дар праведности, который дал нам Иисус, мы  много времени тратим на 
ненужные реверансы, чтоб «задобрить злого Бога» и склонить Его на свою сторону. Или пытаемся 
почувствовать  прощение,  а  вместо этого  наши чувства  могут  говорить  нам,  что  мы нечистые, 
неполноценные и недостойные того, чтобы приближаться к Святому Богу. Теперь понятно, почему 
многие ненавидят молитву и остывают в общении с Богом. Кому понравятся отношения, где все 
время надо оправдываться, выкручиваться и сомневаться во взаимности и намерениях, пребывать в 
дискомфорте. В мире люди бегут от таких отношений. Если подобное происходит между мужем и 
женой, то обычно они подают на развод.  Незнание любви Бога и Его доброй воли по отношению к 
нам подталкивает многих людей к тому, что они избегают молитвы и перестают зависеть о Бога, и 
начинают опираться только на свои силы. С точки зрения Бога это гордый и злой образ жизни 
(1Пет.5:6,7). С точки зрения Бога это мерзкий образ жизни (Пр. 6:16). Но что интересно, так это то,  
что когда мы попадаем в подобные ситуации, мы сами себя обманываем тем, что придумываем 
много своих теорий о «короткой», но очень эффективной молитве, а по сути вообще не молимся! 

Еще одна причина пустой и злой молитвы, это когда человек ищет своего,  живет не через 
дух, а через свои желания плоти. Эта ситуация описывает то,  когда человек сам себе Бог, но при 
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этом еще  ищет одобрения Неба. Нередко бывает так, что пылая страстью, мужчины или женщины, 
не спрашивая воли Бога требуют себе в мужья или  в жены того или иного человека. При этом 
совершенно игнорируют то, что этот человек не хочет соединять с ним свою жизнь, что он идет в  
другом направлении. Я несколько раз был свидетелем того, как «настоящие мужчины» (я имею в 
виду христиан) все-таки добивались  своего, потому что они привыкли добиваться желаемого, но 
по  прошествии  времени,  их  семья  разбивалась  на  мелкие  кусочки,  они  все  равно  не  смогли 
удержать этих женщин рядом с собой. Мудрыми и успешными таких людей трудно назвать. Это 
происходило,  потому что  эти  «настоящие  мужчины»,  которые  привыкли  получать  исполнение 
своих   желаний,   не понимали, что у нас есть законная власть от Бога над дьяволом, нам природой, 
над болезнями, над деньгами, над обстоятельствами, но над волей другого человека у нас власти 
нет!  Что  касается  брака,  то  этот  вопрос  надо  решать  через  Бога,  через  Его  волю!  Если  люди 
доверят  этот  вопрос  Богу,  то  Он  позаботиться  о  том,  чтобы  соединить  мужчину  и  женщину, 
которые добровольно выберут друг друга, и со своей стороны сделают все, чтобы этот союз был 
счастливым.
     Часто бывает так,  что незрелые люди хотят Божьих благословений,  но только для того, 
чтобы позаботиться о себе. Их совершенно не интересует ни Божьи дела, ни то, что происходит с 
другими  людьми.  Они  зациклены  только  на  себе,  а  все  остальное  в  их  сердцах  и  умах  не  
помещается. И я не говорю сейчас только о богатых людях. Очень много  таких среди людей, у 
которых  нет  никаких  денег  и  имущества.  Надевая  маску  ложного  «смирения»,  они  выбирают 
верить  во что-то маленькое и скудное для себя. Вместо того чтобы верить о богатстве, чтобы быть 
в состоянии давать деньги на дела Божьи, чтобы быть в состоянии помогать другим освобождаться 
от нищеты, они видят только сою маленькую, но очень злую жизнь.
    Некоторые чего-то просят у Бога, потому что они наполнены не святыми желаниями, а этим 
миром.   Они просто подражают тому, что мир считает важным и крутым, чтобы вознести себя над 
людьми, и использовать их в своих целях. Но, Бог обещает в Своем Слове, что ответит на молитву 
по ЕГО воле!
---Иак.4:3 «Просите, и не получаете, потому что просите не на добро, а чтобы употребить для  
ваших вожделений». 
---1Ин.5:14 «И вот какое дерзновение мы имеем к Нему, что, когда просим чего по воле Его, Он  
слушает нас».

В  одном  художественном  фильме  показывались  события,  которые  происходили  на 
просторах бывшей Российской империи после большевистского переворота 1917 года, за которым 
последовала  кровопролитная  гражданская  война.  Это  было  время,  в  которое  миллионы людей 
пережили  сильнейшие  страдания.  И  обычно  большинство  людей  во  всех  этих  плохих  вещах 
обвиняют Бога, что это Он все это сделал. Но, Слово очень ясно говорит, что Бог добрый Бог, и от 
Него  к людям по Его воле приходят только добрые дары! (Иак. 1:16,17). И все плохое с людьми 
происходит по их собственной воле — они сами пожинают урожай с тех семян, которые они сами 
и посеяли в своей жизни (Гал. 6:7-9), и от сеяния которых Бог, как раз и пытался их уберечь (Втор. 
30:19).
---Пр. 19:3 (совр.) «Глупость человека разрушит его жизнь, но он во всём обвинит Бога».

И когда я смотрел этот фильм, я обратил внимание на то, что все люди, показанные в этом 
фильме, жили своевольно — никто из них не искал воли Бога и не молился, чтобы хорошая воля 
Бога  исполнилась  на  земле,  как  на  небе.  Единственный  человек,  который  молился,  молился 
молитвами, которые Бог считаем мерзостью, потому что они были далеки от Его Слова и воли так 
же, как далеко находиться Восток от Запада! Я не буду вдаваться в подробности, подчеркну лишь 
одно, что в этой молитве человек считал высоким и достойным то, что Бог считает низким и не 
достойным.
---Лук. 16:15 Он сказал им: вы выказываете себя праведниками пред людьми, но Бог знает сердца  
ваши, ибо что высоко у людей, то мерзость пред Богом.
---Пр. 15:8 «Жертва нечестивых - мерзость пред Господом, а молитва праведных благоугодна  
Ему».

Прежде,  чем молиться,  надо узнать волю Бога,  и  что Он считает  высоким и ценным, а 
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потом  уже  на  этом  основывать  свои  молитвы.  Если  мы  этого  не  сделаем,  а  будем  молиться 
своевольно,  то  наши  «молитвы»  поставят  нас   на  одном  уровне  с  гордецами,  лжецами, 
гомосексуалистами! И результат будет таким же, как и у этих людей — разрушение и ненужные 
страдания! Это говорит о том, что ели мы не хотим делать то, что Бог считает мерзостью, то  нам 
действительно надо уделить много внимания и усилий тому, чтобы научиться молиться по воле 
Бога. 
---Пр.19:2-3 (совр.) «Мало радоваться чему-то, надо ещё знать, что ты делаешь.  Не берись за  
дело поспешно, потому что сделаешь его плохо. Глупость человека разрушит его жизнь, но он во  
всём обвинит Бога».
---Пр.19:21 (совр.) «Человек может многое задумать, но только план Господа свершается».
---Пр.14:8 «Мудрость разумного - знание пути своего, глупость же безрассудных – заблуждение».
---Еккл.3:1 «Всему свое время, и время всякой вещи под небом».
---Еккл. 8:5-7 «Соблюдающий заповедь не испытает никакого зла: сердце мудрого знает и время и  
устав; 6 потому что для всякой вещи есть свое время и устав; а человеку великое зло от того, 7  
что он не знает, что будет; и как это будет - кто скажет ему?»

В  начале  этой  главы  я  уже  сказал,  что  молитва  это  конкретное  духовное  действие.  И 
подобно тому, как в естественном мире в разных ситуациях  мы делаем то, или иное дело, тем, или 
иным способом, так же и в духовном мире в той или иной ситуации есть тот или иной метод 
духовного  действия.  Другими  словами,  существуют  различные  способы  и  методы  молитвы, 
которые применяются  в конкретной ситуации.

• Есть молитва прошения.
• Есть молитва ходатайства.
• Есть молитва исповедания грехов.
• Есть воинственная молитва, когда мы связываем дела дьявола.
• Есть молитва поклонения.
•  Есть молитва благодарения.
• Есть молитва общения с Отцом.
• Есть молитва сотрудничества, когда Бог учит нас чему-то, и мы что-то делаем с  

Ним.
• Есть молитва пропитывания, когда мы в тишине находимся в присутствии Бога и  

пропитываемся Его природой.
• Есть совместная молитва.
• Есть молитва на иных языках

       Хочу особенно подчеркнуть, что какой бы вид молитвы не существовал, каждый важен. 
Каждому Бог определил свое время и место. И не редко, верующие люди делают одну ошибку, 
когда получив  откровение  и  результат  в  одном,  они  начинают молиться  только  определенным 
видом  молитвы, а остальными начинают пренебрегать. Не редко бывает так, что люди, которые 
получили  от  Бога  благодать,  чтобы  ходатайствовать  за  других  людей  и  различные  ситуации, 
совершенно не молятся за себя, и не могут просто расслабиться в Божьем присутствии и напрямую 
принимать  любовь  Отца.  И  есть  другие,  которые  получили  откровение  о  личном  общении  с 
Небесным Отцом всю свою молитвенное время используют только для того, чтобы пропитываться 
Присутствием Бога. И когда им говоришь о том, что в молитве надо делать и еще что-то другое,  
они могут спорить и отвергать другие виды молитвы, доказывая, что они получили откровение о 
единственно истинном виде молитвы, что все остальное это вчерашний день. Причиной этому, 
обычно, является  недостаток откровения, плотская гордость и недостаток духовной зрелости.

Некоторое время назад очень многие учили о молитвенной дисциплине, о том, что надо 
молиться как минимум один час, имея в основании этого учения слова Иисуса:  «И приходит к 
ученикам  и  находит  их  спящими,  и  говорит  Петру:  так  ли  не  могли  вы  один  час 
бодрствовать со Мною? 41 бодрствуйте и молитесь, чтобы не впасть в искушение: дух бодр,  
плоть же немощна». (Матф. 26:40,41). И многие люди пытались это делать, но со временем они 
прекращали это, потому что они не знали что им надо делать, после того, как они помолились обо 
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всем, и у них оставалось еще много «недомоленного» времени, потому что у них на все ушло пол  
часа.  А некоторые умудрялись укладываться в пять минут,  а все остальное время люди просто 
скучали. Ну,  а если на молитву они вставали рано утром, то это приводило к тому, что они просто 
засыпали!  И  вскоре  появилось  другое  учение,  которое  критиковало  дисциплину  в  молитве  по 
времени.  Я  твердо  убежден,  что  и  те  другие  допускали  ошибку  в  том,  что  молитвенной 
дисциплине по времени пытались подчинить вес виды молитвы. Поговорить с Богом, как сын с 
Отцом, мы можем в любой момент, и столько времени, сколько мы захотим. Если мы молились о 
присутствии  Божьем,  и  пережили  это  присутствие  через  пять  минут,  то  глупо  домаливать 
«положенные»  пятьдесят  пять  минут.  И со  временем,  когда  мое  откровение   о  молитве  стало 
возрастать, то я понял, что Бог за молитвенную дисциплину по времени, и что к этому относиться 
единственный вид молитвы — молитва на иных языках.  Когда мы молимся на языках, с нами 
происходит много хорошего, о чем я пишу в разных главах этой книги. Но сейчас я особенно хочу 
обратить ваше внимание на то, что без помощи Святого Духа мы вообще не можем правильно 
молиться (Рим. 8:26-28), и что Дух Святой учит нас всему (Иоан. 14:26). И, чтобы иметь хороший 
результат во всех видах молитвы, нам нужна помощь и обучение Святого духа. Святой Дух – это 
единственная личность во всей вселенной, которая может научить нас всему!, в том числе и  
молитве!

Одна из ошибок тех, кто говорил о молитвенной дисциплине по времени, заключалась в 
том, что они агитировали всех просто идти и молиться час. Но, у разных людей разный уровень 
духовной зрелости и разный уровень откровения о молитве в той или иной области. Молитва  - это 
духовная жизнь. Для успеха в жизни надо быть зрелым. Для успеха в молитве надо быть духовно 
зрелым.  Говорить новообращенному человеку:  иди и молись час,  это тоже самое, что говорить 
человеку, который только подал документы в летное училище: иди и летай. Скорей всего все, что 
будет говорить в молитве новообращенный человек будет неправильным. Своеволие, многословие, 
уговаривание, сомнения, «недостойность» - это все естественно для плоти и не обновленного ума. 
И все это вначале будет у каждого. Поэтому вначале всем надо вырасти в духе! Первое время надо 
потратить  на  обучение  и  духовное развитие  человека,  а  не  просто дать  какие-то  молитвенные 
принципы,  и  отпустить  его  в  самостоятельное  плавание.  Прежде  всего  надо  изменить  сердце 
человека, потому что из него источники жизни (Пр. 4:23). А это происходит, в том числе, когда 
человек молиться на иных языках (1Кор.14:4). Когда мы дисциплинируем нашу духовную жизнь (я 
хочу  особенно  подчеркнуть,  что  это  мы делаем через  благодать  от  Бога),  и  у  нас  появляется 
конкретное молитвенное время для того,  чтобы молиться  на  языках,  то  через  эту молитву мы 
позволяем Святому Духу развивать нас духовно  вообще. И еще, когда мы молимся на языках мы 
позволяем Святому Духу обучать нас всем остальным видам молитвы. Человек, который регулярно 
молится  на  языках  становиться  более  эффективным в  ходатайстве  за  других,  в  поклонении,  в 
благодарении, в пропитывании, в личном общении с Отцом, и так далее, потому что он начинает 
это делать на более высоком и зрелом духовном уровне. 
---Еф.6:18 «Всякою молитвою и прошением молитесь во всякое время духом, и старайтесь о сем 
самом со всяким постоянством и молением о всех святых».

Апостол Павел, который написал это послание, в послании к Коринфянам пишет, что когда 
он говорит о молитве духом, он говорит именно о молитве на языках, а не о молитве особенно 
духовных  людей  достигших  высочайшего  уровня  (1Кор.14:15).  Поэтому  здесь,  в  послании  к 
Ефесянам,  Павел говорит,  что  все  виды молитвы, которые не  существовали бы,  нуждаются во 
взаимодействии  с  молитвой  на  языках,  потому  что  мы  не  знаем  всех  невидимых  духовных 
обстоятельств, которые должны быть решены. Поэтому, если помолились молитвой прошения или 
молитвой ходатайства, то молитва на языках дополнит всякий недостаток, который мы имеем на 
уровне нашего естественного ума и знания.

Если мы хотим, чтобы наша молитва умом была молитвой веры и по воле Божьей, и в итоге 
принесла бы нам хороший ответ от Бога, то нам надо много молиться на языках – это изменит, в  
первую очередь,  нас самих.  Это принесет внутрь нас  знание и понимание воли Бога,  и наши 
молитвы будут зрелыми и будут иметь ответы. 
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Я   верю,  что  глубочайшее  желание  Бога  –  иметь  личные,  неповторимые  отношения  с 
каждым Своим сыном и  дочерью.  Поэтому иногда  мы допускаем одну ошибку,  когда  узнав  о 
личном духовном переживании того или иного служителя мы пытаемся скопировать его опыт. Ни 
раз,  и ни два,  прочитав книгу или послушав  проповедь, я пытался повторить чужой опыт, но 
результата не было. И это очень сильно разочаровывало и давало место, для дополнительных атак 
дьявола, который говорил, что  у меня не получится, что я  не достойный, и Бог не так хорош, как о  
Нем  написано  в  Библии.  Мое  мнение,  что  опыт  других  может  только  ободрить  и  подсказать 
направление, но строить взаимоотношение с Богом нам придется лично. Хочу особенно выделить 
то,  что  все  обещания,  которые  есть  в  Слове  предназначены  для  каждого  рожденного  свыше 
человека (2Кор. 1:19,20). Все духовные законы Царства Бога одинаково действуют для каждого. 
Но, воля Бога для каждого рожденного свыше человека уникальна и неповторима. В глазах Бога 
каждый человек особенный. И по настоящему прославит Бога тот человек, который через личные 
близкие  отношения  узнает  волю Бога  именно  для  себя,  и  исполнит  ее  на  земле,  как  на  небе 
(Иоан.17:4).  И молитва на языках это лучший способ для того, чтобы построить личные близкие 
отношения с Богом, потому что когда мы молимся на иных языках, то Дух Святой, зная о нас волю 
Божью, берет слово — обещания для нас  лично и составляет молитву, для того, чтобы через нее в  
нашу жизнь пришло личное знание и понимание воли Бога!!! (Рим.8:27)(1Кор.12:12). 

По прошествии времени, Бог показал мне, что это от Него в моем сердце родились желания, 
откровения,  виденье и молитвы, которые определили мою жизнь и ввели меня в волю Божью, 
потому что я много молился на  языках.  Подобный подход к жизни и молитве позволяет быть 
ведомым  Святым  Духом,  а  значит  и  исполнителем  заповедей  Бога.  Человек  Слова  Божьего, 
который водим Святым Духом — это единственный человек, который не делает то, что Бог считает 
мерзостью. Когда человек водим Святым Духом, то он ведет себя, как Сын Бога, а не как мерзавец! 
(Рим. 8:14). 

Преимущество молитвы на языках в том, что даже самый духовно не зрелый человек не 
тратит ни секунды на то, что с точки зрения Бога глупость и мерзость, потому что на языках мы 
молимся по Богу (в оригинале слово «воля» написана курсивом). Молясь на языках, слабые люди 
молятся,  как  Всемогущий  Бог!  Молясь  на  языках,  духовный  ребенок  может  иметь  результат 
духовно зрелого человека! Если Вам это надо, то проводите регулярное время молясь на языках.
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Глава 6: Святой Дух ведет в покой

Интересен тот факт, что по прошествии двух тысяч лет после того, как Иисус Помазанный 
принес нам познание истины и откровение духовной реальности царства Бога, у многих христиан 
по-прежнему нет ясного понимания того,  что  значит для людей Нового Договора пребывать  в 
покое.  Обычно  христиане  думают,  что  особый  день  почтения  Бога  в  Новом  Договоре  это 
воскресенье, потому что  Иисус воскрес в этот день, а суббота для евреев, а христиане не живут по 
закону Моисея. Другие утверждают, что христиане должны пребывать в покое, так же, как и евреи 
в  субботу,  потому  что  Иисус  сказал,  что  Он  пришел  не  нарушить  закон,  а  исполнить 
(Матф.5:17).  И  это  как  раз  тот  случай,  когда  неправы ни  те  ни  другие,  потому что  духовная 
реальность о вхождении в покой Бога не относится ни к еврейской «субботе» ни к христианскому 
«воскресенью». Первое упоминание о покое можно увидеть в книге «Бытие», где говориться о том, 
что после того, как Бог за шесть дней закончил все творение, на седьмой день Он успокоился от 
всех Своих дел (Быт.2:1-3). Хочу подчеркнуть, что на восьмой день Бог из покоя не выходил! Как 
Он  туда  вошел,  так  и  находиться  в  нем  (Евр.4:4,10).  Упоминание  о  субботе,  как  об  одном 
особенном  дне  в  неделю  появляется  только  в  книге  «Исход»,  когда  Бог  давал  закон  Моисею 
(Исх.16:23). И что интересно, так это то, что в этом месте в оригинальном тексте, который написан 
на иврите, используется слово, которое отличается от слова из книги «Бытие 2:1-3». В «Бытие» 
говориться о покое Бога, а в книге «Исход» говориться об особенном дне покоя, который евреи 
должны были почитать один день в неделю. 

Чтобы правильно понять почему заповедь о реальном покое Бога попала в закон Моисея, 
как определенный день в неделе, нам надо понять какое место в Своем плане определил для закона 
Моисея  Сам  Бог.  Слово  ясно  говорит,  что  закон  Моисея  это  временная  мера,  которую  Богу 
установил только до того времени, когда Иисус Помазанный решил проблему греха и проклятия 
через смерть на кресте и воскресении из мертвых (Гал.3:19; Евр.9:9,10). Что по сути своей закон 
Моисея не способен ничего довести до совершенства (Евр.7:19),  потому что подчиняясь этому 
закону, нельзя войти в духовную реальность Царства Бога, но можно находиться только рядом с 
ней  —  в  ее  тени  (Евр.10:1).  Законом  Моисея  правда  Бога  не  познается,  потому  что  законом 
познается грех (Рим.3:20).  Поэтому закон дан не праведным людям, а духовным преступникам 
(1Тим.1:8-10), для того, чтобы они  могли понять,  что они во грехе и  им нужен спаситель — 
Помазанный Иисус (Гал.3:24). Определенный день недели по названию «суббота» появился из-за 
того, что народ Израиля не жил верой — они постоянно нарушали духовные законы жизни, потому 
что они жили на уровне плоти. И для того, чтобы они окончательно не разбежались каждый в свою 
сторону,  Бог  дал  им закон,  который понятен  для  плоти,  но  который не  способен дать  вечную 
жизнь. 
---Евр.10:7-9 «Тогда Я сказал: вот, иду,  [как]  в начале книги написано о Мне, исполнить волю  
Твою, Боже. 8 Сказав прежде, что "ни жертвы, ни приношения, ни всесожжений, ни [жертвы]  
за грех, - которые приносятся по закону, - Ты не восхотел и не благоизволил", 9 потом прибавил:  
"вот, иду исполнить волю Твою, Боже". Отменяет первое, чтобы постановить второе».
---Еф.2:15  (Совр.)  «...Он  покончил  с  законом,  со  всеми  его  правилами  и  уставами,  чтобы 
обеспечить мир, создав один народ из двух в лице Своём».

Иисус подчинился закону Моисея, чтобы освободить всех, против кого свидетельствовал 
этот закон!  (Гал.4:4,5). Он дал людям совершенно другой закон — закон духа жизни во Христе 
Иисусе (Рим.8:2), который приводиться в действие верой, которая действует любовью! (Гал.5:6). И 
к рожденным свыше людям закон Моисея не пригоден по определению, потому что мы живем по 
совершенно другим законам, на другом уровне и в совершенно другой духовной реальности!
---Евр.7:11-19 «Итак, если бы совершенство достигалось посредством левитского священства, -  
ибо с ним сопряжен закон народа, - то какая бы еще нужда была восставать иному священнику  
по чину Мелхиседека, а не по чину Аарона именоваться? 12 Потому что с переменою священства  
необходимо  быть  перемене  и  закона. ..,  19 ибо  закон  ничего  не  довел  до  совершенства;  но  
вводится лучшая надежда, посредством которой мы приближаемся к Богу».
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---Евреям 8:1,2 «Главное же в том, о чем говорим, есть то: мы имеем такого Первосвященника,  
Который  воссел  одесную  престола  величия  на  небесах  2  и  [есть]  священнодействователь  
святилища и скинии истинной, которую воздвиг Господь, а не человек.». 

В  этой  новой  духовной  реальности  возможно  жить  только  на  уровне  духа.  Плотский 
человек на это не способен по определению!, потому что для плоти духовная реальность — это 
что-то непонятное, недоступное и противоестественное, то, чем можно пренебрегать.

Очень важно понять, что закон Моисея не говорит о духовной реальности, он говорит о 
тени — о том, что только рядом с реальностью, но ею не является. 
--- Евр.10:1 «Закон, имея тень будущих благ, а не самый образ вещей». 
---Кол.2:16,17 «Итак никто да не осуждает вас за пищу, или питие, или за какой-нибудь праздник,  
или новомесячие, или субботу: 17 это есть тень будущего, а тело - во Христе».
---Иоан.1:17  «...ибо  закон  дан  чрез  Моисея;  благодать  же  и  истина  произошли  чрез  Иисуса  
Христа».

Многие понятия из закона Моисея это лишь примитивные естественные прообразы, того 
что есть в духовной реальности. Так жертвенный ягненок в законе Моисея, в реальности Нового 
Договора  становиться  Божьим Сыном — Иисусом  Помазанным (Иоан.1:29),  а  Иерусалимский 
храм,  в  котором  находилось  присутствие  Бога  на  земле,  становится  телом  человека,  который 
поверил в Иисуса Помазанного (1Кор.6:19; 2Кор.6:16-18). Юбилейный год по закону Моисея — 
это один год раз в пятьдесят лет,  в который люди получали полную свободу и восстановление 
всего  потерянного (Лев.25:10-13),  а  в  реальности Нового Договора это  личность  — это Иисус 
Помазанный, имея личное общение с которым можно получить свободу и полное восстановление 
всей жизни (Лук. 4:17-19). И это доступно не раз в пятьдесят лет, а каждый день нашей жизни! Это 
доступно  через  веру  когда  нам  это  только  понадобится!  Пасха  в  законе  Моисея  —  это 
определенный  день в году,  в который евреи вспоминали и благодарили Бога за избавление от 
египетского рабства (Лев.23:5-8). А в реальности Нового Договора это Помазание нашего Господа 
Иисуса, которое снимает любое бремя и освобождает от любого рабства (1Кор.5:7,8). Это доступно 
каждому человеку, который поверит, и это доступно всегда, когда нам это только понадобиться! 
Тоже относиться и к субботе, к десятине, и даже к  любви, и ко всему, что попало в требования  
закона,  который  Бог  установил  через  Моисея  на  уровне  плоти,  который не  отражал  духовной 
реальности  вещей,  но  только  говорил  об  их  существовании,  и  который  действовал  только  до 
времени исправления! А вера Нового Договора отменяет жизнь рядом с духовной реальностью — 
она дает способность жить в этой реальности!
---Кол.1:16 «...ибо Им создано все, что на небесах и что на земле, видимое и невидимое: престолы 
ли, господства ли, начальства ли, власти ли, - все Им и для Него создано».
---Евр.11:1-3 «Вера же есть осуществление ожидаемого и  уверенность в невидимом. 2 В ней 
свидетельствованы древние. 3  Верою познаем, что веки устроены словом Божиим, так что из  
невидимого произошло видимое».
---2Кор.4:18 «...когда мы смотрим не  на  видимое,  но  на  невидимое:  ибо  видимое  временно,  а  
невидимое вечно».

Только верой в сердце человека можно познать Иисуса Помазанного, как своего Господа и 
Спасителя! Только верой в сердце можно увидеть духовную реальность всего того, что попало в 
закон Моисея, как естественный прообраз, и понять их истинную сущность!
---Рим.4:13 « Ибо не законом [даровано] Аврааму, или семени его, обетование - быть наследником 
мира, но праведностью веры».

Закон Моисея, который действует только на уровне плоти (Евр.9:10), не может дать 
нам  духовную  реальность  Царства  Бога!  Тень  не  может  дать   реальное  наследство!!! 
Пребывание в покое один день в неделю — это не реальность покоя, это тень, которая только 
находиться рядом с реальностью, но ею не является!  Суббота Старого Договора — это один 
день в неделю, а суббота Нового договора — это личное общение с Богом, и послушание Его 
голосу каждый день нашей жизни!!!  Подробно об этом вы сможете прочитать в моей книге «О 
Божьем покое».

Закон  Моисея  действовал  в  видимом физическом  мире,  а  закон  духа  жизни  во  Христе 
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Иисусе  отрывает  нас  от  «плоского»  и  очень  ограниченного  мира,  и  дает  возможность  жить  и 
действовать в духовной реальности Царства Бога! Именно это имел в виду Павел, когда писал, что 
кто во Христе — тот новое творение, что старое прошло, и теперь все новое (2Кор. 5:17). Это 
можно сравнить с преображением гусеницы в бабочку — изменился внешний вид, изменилось 
питание,  изменился  образ  жизни,  изменились  способности,  изменилось  все!!!  А  те,  кто 
подчиняется закону Моисея пытается заставить бабочку ползать, как гусеницу. Разве не написано, 
что во Христе Иисусе мы уже сидим на небесах на престоле Бога! (Еф.2:6). Именно этот уровень 
назван свободой, в которой мы и должны стоять (Гал.5:1). Но в этом возможно находиться только 
верой! На небе закон Моисея не работает, потому что он дан только для видимого физического 
мира! (Евр.9:10). Когда человек на уровне физической плоти, то он пытается думать и действовать 
на этом физическом, понятном для естественной плоти, уровне. Он не видит и не слышит мир 
духа,  поэтому ему очень понятно то,  что говорит закон Моисея.   Духовно не  зрелые люди не 
способны  жить  в  духовной  реальности.  Слово  называет  таких  людей  плотскими  (1Кор.3:1), 
поэтому им очень понятно, когда говорят об одном дне в неделю, как об этом сказано в законе 
Моисея. Почему в наши дни многие рожденные свыше люди хотят общаться не с реальностью, а с 
тенью?  Потому что они не развиты духовно — они понимают только то, что они могут понять 
своим не обновленным душевным умом и физическим мозгом. Но мир духа можно понять только 
духом. 
---Рим.8:1-4 «Итак нет ныне никакого осуждения тем, которые во Христе Иисусе живут не по 
плоти, но по духу, 2 потому что закон духа жизни во Христе Иисусе освободил меня от закона  
греха и смерти. 3  Как закон, ослабленный плотию, был бессилен, то Бог послал Сына Своего в  
подобии плоти греховной [в жертву] за грех и осудил грех во плоти, 4 чтобы оправдание закона 
исполнилось в нас, живущих не по плоти, но по духу».

Если мы внимательно почитаем о жизни людей, которые жили благочестиво до появления закона 
Моисея, то увидим, что там нигде не говориться о том, что они почитали Бога, соблюдая субботу 
так, как о ней говорит закон Моисея. Мы нигде не увидим об одном дне в неделю, потому что они 
все находились не в тени духовной реальности, не рядом с нею, а верой, которой живет праведный 
человек (Рим.1:17), и без которой Богу угодить невозможно (Евр.11:6), они имели живое общение с 
Богом, слушаясь Его и исполняя Его волю на земле, как на небе. Это и есть реальное пребывание в 
покое Бога, которое Он от нас ожидает. Заповедь о покое в Новом Договоре означает полный отказ 
от  своеволия  и  попыток  самостоятельно  обустроить  собственную  жизнь  (Евр.4:10),  и  полное 
послушание голосу Бога, который говорит что делать сегодня (Евр.4:7). И человек, который живет 
таким образом ходит в духовной реальности Божьего покоя. 

О Енохе написано, что ходил перед Богом (Быт.5:24), и своей верой полностью угодил Богу 
(Евр.11:5),  а  это  значит,  что  он  находился  в  покое  (Евр.4:3).  О  Ное  написано,  что  он  обрел 
благодать от Бога (Быт.6:8,9), которую можно иметь только через веру (Еф.2:8,9); и он услышал 
голос Бога и сделал то, что Бог сказал ему сделать (Быт.6:13-22; 7:1-5,16). А это значит, что и Ной 
жил в реальности Божьего покоя, потому что он не занимался своими делами, а построил ковчег по 
плану Бога,  что позволило спасти человечество от полного разрушения и гибели.  Об Аврааме, 
нашем отце веры, написано, что он услышал голос Бога и поверил тому,  что Бог говорил ему 
(Быт.12:1-4;  13:14-18;15  гл).  Когда  Авраам  поступил  своевольно,  обустраивая  свою  жизнь  по 
своему  понятию  (Быт.16),  то  он  вышел  из  покоя  и  сам  породил  духовную  проблему,  которая 
вначале ему мешала (отвлекала), а потом и пыталась противостоять исполнившемуся плану Бога 
(Гал.4:29). Но как только верой в то, что сказал Бог, он снова вошел в покой, то смог получить то,  
что ему обещал Бог, и то, что никто, кроме Бога, ему дать не мог (17:1-22, 23-27). Тоже самое мы 
видим и в жизни Исаака (Быт.26:2-6,24), Иакова (Быт.28:10-15; 32:9,10,24-30; 35:1-5,10-12; 46:1-4; 
48:3,4) и Иоасифа (Быт.39:2). Все они слышали голос Бога и верой делали то, что Бог сказал им 
сделать. Скажу еще раз, что в Слове нигде ни сказано, что они пребывали в покое, как об этом 
говориться в законе Моисея — один день в неделю, потому что реальный покой это не один день 
в  неделю,  а  внутреннее  духовное  состояние  человека.  Реальность  покоя  Нового  Договора 
описана в письме к «Евреям» в третьей и четвертой главе. Там говориться, что в покой входят 
люди,  которые  услышали  голос  Бога  (Евр.3:7-11);  поверили  тому,  что  Он  сказал  (Евр.  4:3); 
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отказались от своих планов для жизни и посвятили себя исполнению воли Бога на земле, как на 
небе (Евр.4:10); и все это они делают «сегодня» — каждый день своей жизни (Евр. 4:7-9). Это 
библейское  описание  человека,  который  пребывает  в  Божьем  покое,  реальность  которого 
описывает Новый Договор. 

Читая Старый Договор можно увидеть, что евреи нарушили все заповеди, которые только 
можно было нарушить, что привело к тому, что их враги разрушили их страну, многих убили, а 
уцелевших увели в плен далеко от родины. Слово Божье говорит, что причиной всему этому было 
нарушение заповеди о субботе!
---2Пар.  36:21 (совр.)  «Так то,  что Господь  говорил  народу  Израиля  через  пророка  Иеремию,  
действительно  произошло.  Господь  говорил  через  Иеремию:  „Это  место  будет  пустырём  
семьдесят лет. Так земля получит свой субботний отдых, который люди не соблюдали"».
---Неем. 13:17,18 (совр.) «Я сказал знатным людям Иудеи, что они были не правы. Я сказал им:  
„Вы совершаете большой грех.  Вы оскверняете субботний день.  Вы делаете субботний день  
подобным любому другому дню. 18 Вы знаете, что ваши предки делали то же самое. Поэтому  
наш Бог принёс беды и несчастья нам и этому городу. Теперь вы делаете это, чтобы больше 
несчастий  произошло  с  Израилем.  Вы  оскверняете  субботний  день  и  делаете  его  подобным  
обыкновенному дню"».

Именно нарушение заповеди о субботе дало место дьяволу среди израильского народа, 
через которое он смог убедить евреев нарушить все остальное!!! 
---Иак. 2:10 (Сл.Ж.) «Кто соблюдает весь закон, но нарушает лишь одну из его заповедей, тот  
виновен в нарушении всего закона».

Нарушение заповеди о субботе по закону такое же преступление, как поклонение идолам и 
убийство,  вследствие  чего  приходит  разрушение  и  смерть.  Не  почитая  субботу,  евреи  стали 
поклоняться другим «богам»,  употреблять имя Бога напрасно,  не почитать родителей,  убивать, 
красть,  изменять,  лжесвидетельствовать и желать все,  что у ближнего. Несоблюдение субботы 
послужило толчком к полному развращению!

Если человек «сегодня» не слышит голос Бога, не верит Ему и поступает своевольно, то с 
ним происходит то же самое, что произошло с евреями, которые нарушили все духовные законы 
жизни,  которые  только  возможно  было  нарушить.  Если  мы сегодня  не  находимся  в  духовной 
реальности Божьего покоя, то мы будем общаться с нечистыми духами и делать то, что они хотят 
—  мы  будем  теми,  кто  Богу  противостоит!  Если  мы  сегодня  не  в  вере,  которая  и  является 
показателем того, что мы в реальности Божьего покоя, то мы не будем почитать родителей, будем 
убивать,  красть,  изменять,  лжесвидетельствовать  и  желать  все,  что  есть  у  ближнего.  Если  мы 
«сегодня» не слышим голос Бога, не верим Ему и не делаем того, что Он говорит нам делать, то мы 
придем к полному развращению. Мы ни чем не будем отличаться от нечестивых людей, которые 
плюют  в  небо.  Потому  что  только  в  покое,  только  в  вере,  которая  от  слышанья  Слова  Бога 
(Рим.10:170,  которое  сказано  лично  нам  «сегодня»,  у  нас  может  быть  правильное  духовное 
соединение с нашей духовной матерью — небесным Иерусалимом (Гал.4:26).  Только верой мы 
можем быть смиренными и перед Богом и принимать благодать, которой мы спасены и которой мы 
живем  (Еф.2:8,9).  Только  верой  мы  можем  иметь  откровение  от  Бога  и  принимать  ответы  на 
молитву. Только верой мы можем идти путем жизни и находиться в центре Божьей воли. Только  
верой мы может быть духовными людьми, которые возрастают в подобие Иисуса Помазанного. 
Все это возможно только, если мы «сегодня», каждый день нашей жизни, лично слышим голос 
Бога, верим Ему и делаем то, что Он сказал делать.

Каждому рожденному свыше человеку нужно иметь откровение о том, что общение с Богом 
в покое это сверхъестественная духовная способность, которая приходит к человеку от Бога. 
---Иоан. 15:4,5 (совр.) «Пребудьте же во Мне, а Я пребуду в вас. Подобно тому, как побег не  
может плодоносить сам по себе, если его отделить от виноградной лозы, так и вы не сможете 
плодоносить отдельно от Меня. 5 Я - виноградная Лоза, а вы - ветви. Кто пребудет во Мне, и в  
ком пребуду Я, будет обильно плодоносить, но без Меня вы ничего не сможете сделать».
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---2Кор. 3:5,6 (Сл.Ж.) «…наши способности исключительно от Бога. 6 Он наделил нас тем, что  
необходимо для служения Нового Завета».
---Фил. 2:13 (совр.) «Ибо именно Бог вызывает у вас желания и поступки, которые угодны Богу».
---Пр.20:12 «Ухо слышащее и глаз видящий - и то и другое создал Господь».

Гора  Сион  (место  Божьего  покоя)  отличается  от  других  гор  не  размером  и  крутизной 
склонов, а тем, что на ней живет Бог. Своими силами некоторые необычные люди могут залезть на  
Эверест,  но найти Бога на Сионе ни один человек собственными силами не может. Но, любой 
человек,  который  откликнется  на  призыв  Бога  войти  в  его  покой,  получает  эту  способность. 
Сыновья Корея молятся Богу, чтобы Он послал Свой свет и Свою истину, чтобы они привели 
их на святую гору, где живет Бог (Пс. 42:3). Пророк Исайя пишет, что Бог вел Моисея за руку, 
что сделало Моисея способным вывести евреев из Египетского рабства, и что в места покоя их 
вел Дух Господень (Ис. 63:12,14). Слышать голос Бога, верить ему и делать то, что Он говорить 
делать  без  взаимодействия со  Святым Духом невозможно!  И Слово очень  ясно  говорит,  какое 
именно  взаимодействие  со  Святым  Духом  дает  каждому  человеку  способность  пребывать  в 
Божьем покое — это молитва на языках!
---Ис. 28:11,12 «За то лепечущими устами и на чужом языке будут говорить к этому народу. 12  
Им говорили: «Вот – покой, дайте покой утружденному, и вот – успокоение». Но они не хотели  
слушать».
---1Кор.14:18.21 «Благодарю Бога моего: я более всех вас говорю языками... 21 В законе написано: 
иными языками и иными устами буду говорить народу сему; но и тогда не послушают Меня,  
говорит Господь».

Бог через пророка Исайю говорит, что Бог даст людям особенный язык, говоря на котором 
люди принимают пошаговую инструкцию о покое, и о том как туда войти:  Вот – покой, дайте 
покой утружденному, и вот – успокоение. В Новом Договоре Святой Дух через апостола Павла 
подтверждает, что Бог установил духовный закон, исполняя который, любой рожденный свыше 
верующий может войти в покой — может «сегодня» услышать голос Бога, поверить ему и сделать 
то, что Бог говорит делать.  И Слово говорит, что именно через молитву на языках  к нам 
приходит откровение о покое Божьем и способность войти в него! Это подтверждают и эти 
места Писания.
---1Кор.14:4 «Кто говорит на [незнакомом] языке, тот назидает себя...».
---Иуд.1:20,21  «А  вы,  возлюбленные,  назидая  себя  на  святейшей  вере вашей,  молясь  Духом 
Святым,  21  сохраняйте  себя  в  любви  Божией,  ожидая  милости  от  Господа  нашего  Иисуса  
Христа, для вечной жизни».

Когда мы молимся на языках мы развиваем свою способность верить, любить и поступать 
по духу.  Когда мы молимся на языках, то мы умерщвляем в себе все,  что не по вере,  все,  что 
является грехом,  все,  что противится Духу Божьему и воюет с Ним, и мешает взойти на гору 
Господню – в Его покой. Когда мы молимся на языках, это помогает нам выстраивать правильное 
духовное соединение с нашей духовной матерью — небесным Иерусалимом. Когда мы молимся на 
языках, то это дает нам способность смирять себя перед Богом и принимать благодать, которой мы 
спасены,  и  которой  мы  живем  (Еф.2:8,9).  Когда  мы  молимся  на  языках,  мы  можем  иметь 
откровение  от  Бога  и  принимать  ответы  на  молитву.  Когда  мы  молимся  на  языках,  то  мы 
становимся способными идти путем жизни и находиться в центре Божьей воли. Когда мы молимся 
на  языках,  мы  может  быть  духовными  людьми,  которые  возрастают  в  подобие  Иисуса 
Помазанного. Потому что, когда мы молимся на языках, мы позволяем Святому Духу учить нас 
всему и наставлять нас на всякую истину! (Иоан.14:26; 16:13). Это значит, что через молитву на 
языках Святой Дух может вывести нас из любой самой сложной ситуации и может поставить нас 
из  положения,  когда  проблемы  руководят  нами,  в  положение,  когда  мы  над  проблемами  и 
руководим ими. Это становится возможным, когда человек занимает место, которое называется 
Божий покой, место, из которого Бог управляет всем творением, место в которое Оно зовет и нас!  
Дело за нами!
---Ис. 2:2,3 (сорв.) «Храм Господний на горе. В последние дни та гора станет самой высокой изо  
всех гор, она будет возвышаться над всеми холмами, и все народы пойдут к той горе. 3 Многие 
придут туда и скажут: „Давайте взойдём на гору Господнюю, в храм Бога Иакова, тогда Бог нас  
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научит Своим путям, и мы последуем за Ним". Закон Господа сойдёт с Сиона, и слово Господнее  
придёт из Иерусалима».

Бог обещает,  что Его гора будет самой высокой из гор. Это говорит о том, что никакие 
проблемы, кризисы и беды, которые будут проявляться на земле, не смогут взять верх над людьми, 
которые будут пребывать в Божьем покое, потому что в этом месте Слава Божья является покровом 
от проявлений смерти. Разве это не стоит наших усилий, чтобы платить за это любую цену, которая 
потребуется от нас?!!!
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Глава 7: Святой Дух открывает будущее

---Иоан. 16:13 «Когда же придет Он, Дух истины, то наставит вас на всякую истину; ибо не от  
Себя говорить будет, но будет говорить, что услышит, и будущее возвестит вам».

Прошлое  может  стать  одним из  главных врагов,  который  обкрадывает,  останавливает  в 
развитии и не дает человеку наслаждаться жизнью, которая есть для него у Бога.  Причем,  это 
относится, как к плохому, так и к хорошему, - ко всему, что происходило с нами в прошлом! Если 
человек остается в плохом прошлом, то его жизнь становится горькой. А если человек остается в 
хорошем прошлом, то это приводит к застою и упадку.

---Чис. 21:8,9 «И сказал Господь Моисею: «Сделай себе медного змея и выставь его на знамя, и  
если  ужалит  змея  какого-либо  человека,  ужаленный,  взглянув  на  него,  останется  жив».  9  И  
сделал Моисей медного змея и выставил его на знамя, и когда змея жалила человека, он, взглянув  
на медного змея, оставался жив».
---4Цар.  18:4 «Он отменил высоты, разбил статуи,  срубил дубраву  и истребил медного змея,  
которого сделал Моисей, потому что до самых тех дней сыны Израилевы кадили ему и называли 
его Нехуштан».
---Иоан.  3:14  «И  как  Моисей  вознес  змею  в  пустыне,  так  должен  быть  вознесен  Сын  
Человеческий  ».  

Было время, когда Бог использовал медного змея, для того что бы исцелять своих людей. И 
люди, которые в это установленное время были послушны Богу, исцелялись. Но наступило время, 
когда  медный  змей,  по  плану  Бога,  остался  в  прошлом!  И  люди,  которые  не  имели  личных 
отношений с  Богом  сегодня, сделали  идола  из  того,  что  Бог  делал  вчера.  А  идолопоклонство 
ничего  кроме  смерти  не  приносит!  Бог  использовал  медного  змея,  чтобы  исцелять  евреев   в 
пустыне, но он еще был прообразом того, что Бог будет делать в будущем. Мы должны понимать,  
что то, что Бог делает с нами сегодня это не все, что есть у Него для нас. Это может быть только  
подготовкой к тому, что будет завтра. Поэтому важно помнить, что  Бог может и хочет делать на 
много больше того, что у нас уже было!  

Когда мы зацикливаемся на том, что Бог сделал вчера, то мы не способны принимать от 
него сегодня! Это ответ на вопрос, почему многие деноминации, которые начинались с мощного 
движения Святого Духа, сегодня не имеют ни капли жизни. Они зациклены на том, что Бог делал  
300,  100,  50 или 5  лет  назад  и  не  принимают от  Бога  сегодня.  Они остались  в  прошлом, что 
держит их в плену и не дает им развиваться. У Бога для нас всегда есть развитие, разнообразие и 
богатство. Если застой и однообразие, то это значит, что мы застряли в прошлом, мы не принимаем 
сегодня! Апостол Павел пишет, что оставлять прошлое в прошлом и искать развитие это состояние 
духовно зрелого человека (Фил. 3:13-15). Потому что, тот, кто во Христе, тот новое творение.  
Старое прошло, сегодня все новое (2Кор.5:17). Обновление внутреннего человека это постоянный 
процесс (2Кор.4:16).  Когда человек в прошлом, то он не в духе. Он находится на естественном 
плотском уровне. Страх парализует и контролирует его, и он не способен жить верой. Этот человек 
во грехе, потому что все, что не по вере – грех! (Рим.14:23). 

Подобное можно увидеть в жизни Авраама, когда Бог проговорил ему о рождении сына в 
первый раз. Авраам еще не знал, что  все возможно для того, кто верит (Марк 9:23), что  вера 
сильней, чем негативное прошлое!  Он посмотрел на себя и Сарру с точки зрения прошлого, а 
прошлое говорило, что Сарра и в молодости была бесплодной, что надо искать  свой «выход».  В 
итоге, рожденный по плоти, противостоял рожденному по духу (Гал.4:29). В наших жизнях есть 
много вещей, которые мешают принимать нам от Бога, потому что мы сами породили их исходя из 
того, что говорило наше прошлое, а не Слово Божье сегодня. Библия называет это человеческими 
традициями,  которые  полностью  противоречат  Слову  и  воле  Божьей  для  нас  (Марк.7:7-13). 
Именно безбожное пошлое (время, когда мы лично не знали Бога и его воли для нас) порождает 
свои методы и пути, которые мешают идти по пути жизни сегодня, что может приводить даже к 
гибели.
---Пр. 16:25 (совр.) «Есть путь, который людям кажется правильным, но он ведет к смерти».
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Чем дольше человек сидит в своем прошлом, тем больше это пошлое поглощает человека. 

Хорошая новость состоит в том, что нет ни одного пошлого, от которого нельзя освободиться! 
Если  человек  хочет  выйти  из  трудной  ситуации  и  решить  проблему,  то  ему  надо  перестать 
смотреть на то, что эта проблема сделала в прошлом. Надо увидеть решение этой проблемы верой, 
потому что все возможно Богу (Марк.10:27), и все возможно для того, кто верит (Марк.9:23).  
Вера дает способность увидеть будущее, которое отличается от прошлого, как белое отличается от 
черного. И тогда человек может измениться сам и изменить обстоятельства.

 Научиться оставлять прошлое позади и жить по-новому сегодня, это одна из самых важных 
задач для человека. Многие человеческие жизни разрушены именно из-за того, что  люди этого не 
умеют. Когда люди не умеют прощать и забывать прошлое, то  они остаются в этом  прошлом, что 
не дает иметь глубокие и здоровые отношения с людьми  и приводит к тому, что эти отношения 
разрушаются. Наверное, у вас есть такой знакомый, который время от времени припоминает вам 
даже маленькие проступки, которые вы совершили 25 лет назад. Вы этого не помните, а для него  
это так живо, как будто это произошло 3 минуты назад. Обычно подобные люди очень несчастные, 
потому что со временем это накапливается в очень тяжелую  и горькую ношу, которая подавляет и 
отравляет  жизнь  этого  человека.  Может  быть,  вы  и  сами  так  поступаете,  но  дело  в  том,  что 
подобный  образ  жизни  является  очень  злым  в  глазах  Бога.  Бог  повелевает  прощать 
(Марк.11:25,16). Потому что непрощение разрушает не только жизнь обидчивого человека, но и 
приносит много боли окружающим. 

Чувство вины тоже оставляет человека в прошлом. Нужно научиться  принимать от Бога 
верой прощение и оправдание. Многие люди не понимают, что самоосуждение это проявление 
гордости, это не признание власти Бога, это грех!  Потому что один судья – Бог (Иак.4:12). А Он 
говорит, чтобы мы исповедовались в грехах и принимали Его прощение (1Иоан.1:9). Это даст нам 
способность освободиться от  мучения из-за неправильных поступков в прошлом.

Многие люди боятся что-то начинать с начала, потому что раньше они терпели поражение 
в  определенной  области.  Страх  потерпеть  поражение  не  дает  им  идти   вперед  и  оставляет  в 
прошлом. Дело в том, что главной проблемой этого человека является не трудное дело, а страх 
перед ним.  Если человек  не  сдастся  и  начнет  с  начала,  то  он сможет вырваться  из  грустного 
прошлого и войти в желаемое будущее.

Застрять в прошлом нам так же «помогают» странные человеческие идеи о «верности». 
Может случиться так, что по расписанию Бога ваше время в определенной церкви закончилось. 
Бог хочет, чтобы мы перешли в другую церковь или начинали свое служение. Но люди, которые не 
понимают, что вас ведет Бог, будут обвинять вас в неверности. Со стороны это выглядит так, как 
если бы воспитательница детского сада в истерике упрекала детей в том, что они оставляют садик 
и переходят в школу. Их время в саду закончилось, оставаться там дальше для них не на пользу, 
они перестанут развиваться.  То же может происходить в нашем духовном росте или служении. 
Если мы будем слушаться людей больше, чем Бога, то мы застрянем в прошлом.

Тяжелым грузом, который не дает нам всплыть и удерживает на «дне» прошлого могут быть 
люди, которые нас давно знают. Они «знают» нас, они помнят нас, когда мы были не зрелыми и у 
нас  что-то  не  получалось.  Они не  понимают,  что  время  прошло,  что  мы изменились,  что  мы 
научились тому, что раньше не получалось. Сегодня мы другие! Но они этого не видят или не 
хотят видеть. Они все время пытаются поставить нас «на место», которое на самом деле давно не  
наше. Подобное может происходить с людьми, у которых умерли муж или жена. Родственники 
умершего могут обвинить  женщину в неверности из-за того,  что она вышла замуж за другого 
мужчину. Что это и «доказывает», что она его не любила. Но Слово Божье очень ясно говорит, что 
после смерти мужа жена свободна от брачных обязательств перед ним (Рим. 7:2,3). Что ей не надо 
день смерти мужа растягивать на всю жизнь. Выйдя замуж за другого, она никого не предает. Эта 
женщина  имеет право остаток жизни провести в радости, а не в печали. Многим людям для того,  
чтобы выйти из прошлого придется изменить круг общения и научиться закрывать свои уши для 
того, чтобы не  слышать людей, которые сами застряли в прошлом.

Очень важно понять, что по-настоящему плохие вещи происходят не так часто. Апостол 
Павел  в  послании  к  Ефесянам  пишет,  чтобы  мы  укреплялись  силой  Господа,  чтобы  была 
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способность выстоять в злой  день (Еф.  6:13).  Заметьте,  не год,  а  день.  А в  книге Откровение 
написано, что дьявол будет атаковать 10 дней (Откр. 2:10). Настоящие проблемы длятся часы или 
дни. Все зависит от того, как мы реагируем на происходящее. Если мы позволим тому плохому, что 
произошло поглотить нас, то это может растянуться на всю жизнь.

Если прошлое контролирует жизнь человека, то оно станет его будущим!

Если вы внимательно изучите жизнь царя Давида, то обнаружите, что в его жизни было 
много  драматических  ситуаций.  Его  незаслуженно  обвинили  в  том,  что  он  готовил 
государственный переворот и долгие годы преследовали и хотели убить. Когда он стал царем, ему 
много приходилось воевать с врагами Израиля. Позже его сын изнасиловал его дочь, другой сын из 
мести убил первого. Третий сын устроил государственный переворот и хотел убить Давида, но сам 
погиб.  Почему  Давид  не  сломался,  а  смог  перенести  все  это,  потому  что  он  в  немощах 
укреплялся силой Бога (Ев.11:34). Это очень хорошо видно, если почитать его псалмы.
---Пс. 17:2 «Возлюблю Тебя, Господи крепость моя…»
---Пс. 26:1 «Господь – крепость жизни моей»
---Пс. 27:7 «Господь – крепость моя и щит мой»
---Пс. 61:8 «В Боге спасение мое и слава моя, крепость силы моей и упование мое в Боге»,
---Пс. 42:2 «Ибо ты Бог крепости моей»

Бывает так, что по тем или иным причинам с верующими людьми происходят плохие вещи. 
Люди теряют большое  имущество,  терпят  поражение в  вере,  в  служении,  в  делах или  теряют 
близких людей. Подобные вещи приносят с собой печаль. Это может быть настолько сильным, что 
они  перестают видеть  какой-либо выход  из  подобной ситуации или  вообще перестают видеть 
какой-либо смысл в жизни. Люди могут просить Бога, чтобы Он забрал их на небо, либо начинают 
подумывать о самоубийстве, потому что  печаль контролирует всю их жизнь. Хорошая новость 
состоит  в  том,  что  невозможное  для  человека, который  прошел  через  серьезные  потери  и 
находиться в подавленном состоянии, не является невозможным для Бога! (Марк. 10:27). В книге 
пророка Иеремии Бог обращается к людям, которые находились в Вавилонском плену.  Все  они 
потеряли имущество, дома, земли.  Каждый из них потерял каких-либо близких, родственников, 
друзей.  Каждый  из  них  прошел  через  унижения  и  трудности,  с  которыми  может  встретиться 
пленный раб в чужой стране. И вот,  посреди всего этого безнадежного, с точки зрения людей, 
состояния Бог обращается к Своим людям и говорит им искать Его. Потому что если они будут 
делать это, Бог исцелит и утешит их, и даст им увидеть будущее и надежду. Он освободит их из 
плена и вернет на родную землю (Иер. 29:11-14). 

Подобное мы можем увидеть в истории с Иосифом. Его родные братья из зависти продали 
его  в  рабство.  Далее  он  проходил  через   очень  несправедливые  и  болезненные  ситуации.  Но 
пришло время,  и Бог освободил его от всего этого и послал утешение. Через какое-то время у него 
родились  сыновья  –  Манассия,  что  значит  «забыть»,  и  Ефрем,  что  значит  «дважды 
плодоносящий». Это говорит о том, что благословение Божье полностью исцелило сердце Иосифа 
от всех потерь и обид, и произвело такой урожай, который превосходил потери в два раза! (Быт. 
41:50-52).
---Ис.  43:16-19  «Так  говорит  Господь,  открывший  в  море  дорогу,  в  сильных  водах  стезю,  
выведший колесницы и коней, войско и силу; все легли вместе, не встали; потухли, как светильня,  
погасли.  Но вы не вспоминайте прежнего и древнем не помышляйте. Вот, Я делаю новое; ныне  
же  оно  явится;  неужели  вы  и  этого  не  хотите  знать?  Я  проложу  дорогу  в  степи,  реки  в  
пустыне».
---Иоан. 16:13 «Когда же придет Он, Дух истины, то наставит вас на всякую истину; ибо не от  
Себя говорить будет, но будет говорить, что услышит, и будущее возвестит вам».

Одно из имен Святого Духа – Утешитель (Иоан.14:16). Это говорит о том, что одним из 
основных Его дел на земле является наше утешение. Он открывает нам будущее и дает надежду. 
Он дает нам забыть все плохое и делает нас дважды плодоносящими! Один из методов, которые 
Он использует –  это молитва на иных языках. Языки являются пророческим даром для нашего 
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собственного духа. Подобно тому, как дар пророчества  приносит поддержку, развитие и утешение 
для других людей, через языки поддержка, развитие и утешение приходит в наш дух (1Кор.14:3,4). 
Если  молитва  на  иных  языках  станет  неотъемлемой  частью  духовной  жизни  человека,  то  со 
временем он будет становиться все сильней и сильней духовно. И он сможет вырваться из любого 
пошлого, потому что будущее от Бога он будет видеть яснее, чем свое прошлое!
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Глава 8: Святой Дух снимает бремя
 

Представьте  себе бегуна – марафонца, который перед забегом повесил себе на шею гирю в 
32  килограмма.  У  него  нет  шанса  не  то,  что  первым прибежать,  у  него  вообще мало  шансов 
добежать до финиша. Что бы достичь максимальной скорости, бегуны снимают с себя все лишнее, 
и одеваются в специальную одежду, которая максимально подходит для этого дела. В современном 
плавании, для достижения скорости, снимают все лишнее, и одевают специальные костюмы для 
лучшей  формы  обтекаемости  и  лучшего  скольжения  в  воде. Чтобы  исполнить  то  призвание, 
которое имеет каждый рожденный свыше человек (2Пет.1:10), чтобы вся наша жизнь была полна 
плодов, которые будут иметь ценность в вечности (Иоан.!5:16),  чтобы иметь свободный вход в 
Царство небес (2Петр.1:11), и  в итоге избежать гибели (Лук.21:34-36), нам нужно избавиться в 
нашей жизни от всего,  что отвлекает нас и уводит в сторону,  от всего,   что отягощает нас  и 
понижает нашу способность ходить в высшем звании, которое Бог имеет для нас (Фил 4:13).
---Евр.12:1 (совр.)  «Так как вокруг нас облако свидетелей, отбросим то, что мешает нам, а так 
же  и  грех,  который  так  легко  пристает  к  нам,  и  с  терпением  и  упорством  последуем  
предназначенным нам путем».

В  притче  о  человеке,  который  созывал  гостей  на  пир,  Иисус  сказал,  что  может  быть 
бременем,  которое  может  бессмысленно  отягощать  жизнь  верующих  (Лук.14:16-24).  Один 
отказался от приглашения на пир, потому что купил участок земли, другой купил волов, третий 
женился.  Интересен  тот  факт,  что  все  это,  само  по  себе,  грехом  не  является.  Наоборот,  все 
перечисленное может выражать благословение Господа в жизни людей. Но дело в том, что бизнес, 
собственность,  семья  у  этих  людей  были  на  первом  месте,  все  это  занимало  место  Бога,  и  
определяло их жизнь.
---Лук.14:26-27 (совр.)  «Если кто приходит ко Мне, любя отца и мать, жену и детей, братьев,  
сестер,  или  даже  свою  собственную  жизнь,  больше,  чем  Меня,  он  не  может  быть  Моим  
учеником. Кто не несет свой крест и не следует за Мной, не может быть Моим учеником».
---Лук.21:34-36   «Смотрите же  за  собою,  что бы  сердца  ваши не  отягчались объедением  и 
пьянством, и заботами житейскими, и что бы день то не постиг вас внезапно: ибо он, как сеть,  
найдет на всех живущих по лицу земному; и так бодрствуйте во всякое время, и молитесь, да  
сподобитесь избежать всех сих будущих бедствий, и предстать пред Сына Человеческого».

Бременем может быть какое–нибудь   пристрастие, или привычка.  Некоторые люди живут 
чтобы  есть,  пить,   накапливать  имущество,  стараются  наслаждаться  Божьим  творением.  Но 
проблема  в том, что они делают это без Бога, они живут ради этого — это стало смыслом их 
жизни,  их  идолом.  Апостол  Павел  пишет,  что  в  последние  времена  люди  будут  любить 
удовольствия  больше  Бога  (2Тим.3:4).  Все  творение  создано  Богом  для  нашего  наслаждения 
(1Тим.6:17), поэтому получать удовольствие от жизни – это не грех, если мы живешь для Бога, а не 
для удовлетворения своих прихотей.
---Соф.1:11 «Истреблены будут обремененные серебром». 

Бременем может быть «наша страховка», наша уверенность в чем то материальном, без чего 
мы не можем, если это убрать из нашей жизни, то мы в своих глазах «никто». Очень  много людей 
думают  о  себе  на  основании  своего  банковского  счета.  Это  была  главная  проблема  молодого 
правителя (Лук.18:18 -24). Когда он пришел к Иисусу и спросил, насколько его хождение с Богом 
правильно, и есть ли какие-нибудь недостатки в его вере, то Иисус сразу же указал ему на один, но 
очень важный недостаток, который перечеркивал многие хорошие вещи в жизни этого человека, и 
это  была  зависимость  от  денег.  Библия  называет  это  идолопоклонством!  (Кол.3:5).  Библия  не 
называет  богатство  грехом.  Написано,  что  любовь  к  деньгам,  зависимость  от  них  –  грех. 
(1Тим.6:10)
---Ис.1:4  (совр.)  «Народ Израиля грешен, их вина – словно бремя, которое они должны нести».

Бременем может быть, так же грех и осуждение, которое сразу же пытается обрушиться и 
подавить нас. Это осуждение держит нас на расстоянии от нашего Небесного Отца, и мешает нам 
наслаждаться общением с Ним, Его присутствием, Его силой. Фактически это осуждение уродует 
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образ Бога в наших глазах, рисуя Его злобным, и недовольным  Своими  «никудышными» детьми. 
Но что сказал Иисус:  Придите ко Мне, все труждающиеся, и  обремененные, и я успокою вас. 
(Матф.11:28)

Бог  не  отвергает  и  не  преследует  людей,  которые  попали  под  власть  кого-либо  
бремени. Иисус предлагает им помощь, говоря: Идите сюда, а не пошли вон.
---Иоан.6:37  «Приходящего  ко Мне,  не изгоню вон».

Кто-то скажет, да конечно, это Иисус, наш добрый Пастух и милостивый Господь, но вот 
Бог Отец….  Иисусу же приходится защищать нас от его праведного гнева, ведь написано, что 
Иисус ходатайствует за нас перед Отцом (1Иоан.2:1).  На это я отвечу, да конечно Иисус молится 
за нас Отцу, но ответьте мне, пожалуйста, кто возлюбил мир, и послал своего единственного сына, 
как жертву за грехи всего мира?  Правильно, Отец (Иоан.3:16 и 1Иоан.2:2). Это именно Бог Отец 
помазал Иисуса Христа, что бы Он принес нам свободу.
---Деян.10:38  «Как  Бог  Духом  Святым,  и  силою,  помазал  Иисуса  из  Назарета,  и  Он  ходил,  
благотворя и исцеляя всех,  обладаемых  дьяволом, потому что Бог был с Ним».
---Лук.4:18-19  «Дух Господень на Мне; ибо Он помазал Меня, благовествовать нищим, послал  
Меня исцелять сокрушенных сердцем, проповедовать пленным освобождение, слепым прозрение,  
и отпустить измученных на свободу, проповедовать лето Господне благоприятное».
---Ис.10:27  «И будет в тот день, снимется с рамен твоих бремя Его, и ярмо Его – с шеи твоей; и  
распадется ярмо от тука».

«От тука»  -  в  оригинале  говориться,  от  насыщенного,  весомого  Помазания  разрушится 
рабство   и  снимется  бремя!  Апостол  Павел  называет  это  законом  Духа  Жизни,  который 
освобождает нас от закона греха  и смерти (Рим.8:2).  В псалме 80 Дух Святой учит нас,   как  
привести в действие закон Духа Жизни, и снять ненужные тяжести, которые давят на нас и держат 
в плену.
---Пс.80:6   «Он  установил  это  во  свидетельство  для  Иосифа,  когда  он  вышел  из  земли  
Египетской, где услышал звуки языка, которого не знал  ».  

В этом стихе пророчески описывается наше крещение Святым Духом, после того, как мы 
спаслись. И далее описывается последствия того, что приносит в нашу жизнь говорение на иных 
языках.
---Пс.80:7  «Я снял с рамен его тяжести, и руки его освободил от корзин».
 Бог  дал жизнь человеку не для того, чтобы трудности ездили на нем, как на осле. Я не 
говорю, что трудностей не будет. Мы будем решать их, но не своими силами, а силой Бога. А это 
совсем другая песня. Это отличается так же, как  если  копать большой котлован для постройки 
дома лопатой или экскаватором. 
---Пс.80:8  «В бедствии ты призвал Меня, и я избавил тебя; из среды грома я услышал тебя; при  
водах  Меривы испытал тебя».

У нас появляется способность проходить через трудности и испытания.
---Пс.80:10  «Да не будет у тебя иного Бога, не поклоняйся богу чужеземному».

В этом стихе говориться, что молитва на языках освобождает нас от идолопоклонства.
---Пс.80:11  «Я Господь, Бог твой, выведший тебя из земли Египетской; открой уста твои, и Я  
наполню их».

 А в этом стихе говориться, что бы мы открыли свои уста, и  язык, который мы не слышали 
раньше,  принесет все это в нашу жизнь.
---Пс.80:12-13  «Но Мой народ не слушал гласа Моего, и Израиль не покорялся Мне. Потому Я  
оставил их упорству сердец их, пусть ходят по своим помыслам».

Здесь описаны люди, которые не послушали Бога, и отвергли Его помощь. Они остались с 
проблемами, и не смогли принять благословение.
---Пс.80:14-17  «О, если бы народ Мой слушал Меня, и Израиль ходил Моими путями! Я скоро  
смирил  бы  врагов  их,  и  обратил  бы  руку  Мою  на  притеснителей  их;  ненавидящие  Господа  
раболепствовали бы им, а их благоденствие продолжалось бы навсегда. Я питал бы их туком  
пшеницы, и насыщал бы их медом из скалы».

Здесь  описаны  благословения,  которые  ожидают  нас  из-за  нашего  послушания  Богу, 
которое приходит как следствие молитвы на иных языках.
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---Пс.80:2-5   «Радостно  пойте  Богу,  твердыне  нашей;  Восклицайте  Богу  Иакова!  Возьмите  
псалом,  дайте тимпан,  сладкозвучные гусли  с  псалтырью; трубите в  новомесячие  трубою,  в  
определенное  время,  в  день  праздника  нашего;  ибо  это  закон  для  Израиля,  устав  от  Бога  
Иаковлева».

А в этом месте описано правильное отношение благодарного сердца за дар, который дал 
нам Бог!!!!!!
---1Кор.4:18   «Благодарю Бога моего: я более всех вас говорю языками».
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Глава 9: Святой Дух открывает, что Бог живет в нас

---Матф. 25:10-12 «Когда же пошли они покупать, пришел жених, и готовые вошли с ним на  
брачный  пир,  и  двери  затворились.  11  После  приходят  и  прочие  девы  и  говорят:  „Господи!  
Господи! Отвори нам“. 12 Он же сказал им в ответ: „Истинно говорю вам: не знаю вас“».
---Матф. 7:23 «И тогда объявлю им: „Я никогда не знал вас;  отойдите от Меня,  делающие 
беззаконие“».

Люди,  которые  не  имеют  личных  близких  отношений  с  Богом,  будут  иметь  большие 
проблемы.  Церковное  служение,  благотворительная  деятельность  и  любая  другая  добрая 
активность в глазах Бога ничто, если это не основано на личном общении и знании  Бога. Чтобы 
иметь личные отношения с Богом надо знать, где Бог находится, где Его можно найти каждый раз, 
когда мы нуждаемся в общении с Ним.
---Пс. 131:13,14 (совр.) «Господь избрал Сион для храма Своего. 14 Сказал Господь: „Здесь будет 
место отдохновенья Моего отныне и навек, Я выбрал это место».
---Ис. 8:18 (совр.) «Мы были посланы Господом Всемогущим, живущим на Сионе».

У Божьего покоя есть конкретное место, если хотите, адрес, по которому Он проживает. Это 
место, где мы можем найти Его и иметь с Ним общение лицом к лицу.
---1Иоан. 1:3,7 «…о том, что мы видели и слышали, возвещаем вам, чтобы и вы имели общение с  
нами; а  наше общение – с Отцом и Сыном Его, Иисусом Христом. 7 если же ходим во свете,  
подобно как Он во свете,  то имеем общение друг с другом, и кровь Иисуса Христа, Сына Его,  
очищает нас от всякого греха».

Что интересно, так это то, что Бог не прячется от Своих детей. В Своем Слове Он указал 
Свой адрес – это гора Сион. Это место, куда Бог зовет нас жить вместе с Ним.
---Ис.  56:7 (совр.)  «Господь говорит: „Тех людей Я приведу на Мою святую гору и сделаю их 
счастливыми в доме Моей молитвы, их дары и жертвы будут Мне приятны, ибо Мой храм будет  
домом молитвы для всех народов».

Апостол Павел пишет, что Писания Старого Договора это прообразы (1Кор. 10:6), лишь 
тень того, что говорится в Новом Договоре (Кол. 2:17)(Евр. 10:1).
---Евр. 12:22,23 (совр.) «Вы же пришли к горе Сион, к городу Бога живого, небесному Иерусалиму.  
И вы пришли к тысячам и тысячам ангелов, собравшимся вместе в радости. 23 И пришли вы к  
церкви сыновей перворождённых, чьи имена записаны на небесах. И пришли вы к Богу, Судье всех  
людей, и к духам праведников, достигших совершенства».
---2Кор. 6:16 (совр.)  «И что общего между Храмом Божьим и идолами?  Ибо мы - Храм Бога  
живого, как и сказано Богом: "Буду Я жить в них и среди них, и буду Я Богом их, а они будут  
народом Моим».
---1Кор. 3:16 (совр.) «Разве не знаете, что вы - храм Божий и что Дух Божий живёт в вас».

Гора Сион – это прообраз, тень. Слово Божье говорит, что реальное место проживания 
Бога, место, где Он отдыхает от всех Своих трудов – это мы, это каждый рожденный свыше 
верующий человек. Бог живет прямо внутри нас!!!

---Иоан.  14:16,17 (Сл.Ж.)  «И Я попрошу Отца,  и Он даст вам другого  Утешителя,  который  
Будет с вами всегда,- Духа Истины. Мир не может принять Его, потому что он не видит Его и  
не знает Его. Но вы знаете Его, потому что Он живет с вами и будет внутри вас».

Нам не надо плыть за океан или лезть на Эверест, чтобы найти Бога – Он внутри нас. Это 
настолько близко, насколько можно представить, ближе не бывает! Мы с Ним не просто из одного 
царства или города, мы с Ним в одной квартире живем! Наше тело это дом, в котором живет семья 
– Господь и я! И это не просто церковная доктрина, это реальность! Но проблема в том, что очень 
многие верующие даже не подозревают, что живут с Богом в одной квартире. Бог для этих людей 
очень далек. Многие из нас похожи на семью, в которой конкретная ссора, когда муж и жена живут 
в разных комнатах и не имеют никакого общения. Как в этой песне: «Ваня дома Мани нет, Маня 
дома Вани нет».  Давайте рассмотрим, что разъединяет нас с  Господом и мешает иметь с Ним 
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близкие  интимные  отношения  любви,  что  разводит  нас  в  разные  «комнаты»  и  не  дает  нам 
наслаждаться жизнью с самим Источником жизни.
---Пс. 14 (совр.) «Песнь Давида. Кто может, Боже, жить в Твоём шатре священном и на святой  
горе Твоей кто может обитать? 2 Только тот, чья жизнь чиста, кто делает добро и правду  
своим сердцем говорит; 3 тот, чей язык не знает клеветы, кто зла не причиняет ближним и не  
позорит родичей своих; 4 кто презирает тех, кто ненавидит Бога, и почитает слуг Господних;  
кто поклянётся зла не делать и сдержит слово ; 5 кто не для выгоды своей дает деньги в долг;  
кто слабого за подкуп не обидит. Живущий так навечно - близок к Богу».
---Пс. 23:3-6 (совр.)  «На гору Господнюю святую кто подняться может, в святом Господнем  
храме кто может находиться? 4 Только те, кто зла не сотворил, те, кто сердцем чист, кто  
именем  моим  не  клялся  понапрасну,  кто  ложных  обещаний  не  давал.  5  Только  те  Господнее  
благословение получат,  и  только тех  Бог,  их  Спаситель,  щедро наградит.  6  Те  люди добрые  
стремятся   следовать   за Богом и к Богу Иакова за помощью идут  ».
---Евр. 3:12 (Р.Б.О.) «Так смотрите же, братья, пусть ни у кого из вас сердце не будет настолько  
злым и неверующим, что вы окажетесь способны отступиться от Живого Бога!».
---Евр. 4:2 (совр.) «Ибо благовествовали израильтянам, как и нам, но послание, услышанное ими,  
не принесло им пользы, ибо, услышав его, они не приняли его с верой».

Войти в Божий покой и иметь  личное общение с Иисусом не дает жизнь по плоти. Жить по 
плоти это значит жить на основании пяти физических чувств:  зрении,  слухе,  вкусе,  обонянии, 
осязании. Все из вышеперечисленного не создано для того чтобы на основании этого общаться с 
Богом и принимать жизненные решения. Для того чтобы общаться с Богом и правильно понимать 
все  процессы,  которые  происходят  с  нами  и  вокруг  нас,  нужен  развитый  дух.  Дух  человека 
способен видеть,  слышать,  понимать  Бога  и  все  процессы,  которые происходят в  мире духа и 
определяют то, что будет происходить в мире физическом.
---1Иоан. 2:15,16 (совр.) «Покончите с любовью ко всему мирскому и к самому миру: если кто  
любит мирское,  то в  его сердце нет любви к  Отцу.  16  Ведь  всё,  что есть в  мире,  всё,  чего  
жаждет наша греховная натура, всё, чего жаждет наш взор, и всё, чем люди так гордятся в  
этой жизни, есть не от Отца, но от мира суетного».
---Рим. 8:7,8 «…потому что плотские помышления – вражда против Бога, ибо закону Божьему  
не покоряются, да и не могут. 8 Поэтому живущие по плоти Богу угодить не могут».
---Гал. 5:17 «…ибо плоть желает противного духу, а дух – противного плоти:  они друг другу  
противятся…».

Голос Бога звучит прямо внутри нас, а не где-то на другом конце планеты в самой глубокой 
пещере.  Проблема в  том,  что когда мы ведомы естественными физическими чувствами,  то это 
мешает нам слышать в мире духа. Хочу особо обратить ваше внимание на то, что проблема не в 
том, что Бог не говорит внутри каждого  рожденного свыше верующего, а в том, что многие не 
слышат из-за посторонних шумов,  которые производит плоть.  Это очень похоже на то,  как  во 
времена  Советского  Союза  коммунистическое  правительство  глушило  западные  радиостанции. 
Была создана целая сеть мощных станций, которые издавали помехи на тех частотах, на которых 
вещали все эти западные «голоса».  И поэтому,  кроме шума,  редко что можно было услышать. 
Подобно  этому,  внутри  нас,  мы  можем  слышать  не  голос  Господа,  а  всякого  рода 
душераздирающие шумы, когда мы живем на уровне плоти. Чтобы услышать голос Бога нам надо 
войти в Божий покой и смирить свою плоть.

Апостол Павел сравнивает отношения Иисуса с церковью с отношениями мужа с женой 
(Еф. 5:25-33). И как мы уже прочитали выше, что если мы  живем не по духу, а по своим желаниям 
плоти, то мы враждует с Богом, мы Ему противиться. Это говорит о том, что мы похожи на жену, 
которая все время скандалит и портит кровь мужу.

 «…сварливая жена – сточная труба» (Пр. 19:13).
 «Лучше жить в углу на кровле, нежели со сварливой женой в просторном доме» (Пр.21:9).
 «Лучше жить в  углу  на  кровле,  нежели со  сварливой женой в  просторном доме» (Пр. 

25:24).
(Я не повторил одно и то же место и это не эхо, но это истина, на которую Бог хочет  
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обратить внимание особенно!).
 «Лучше жить в земле пустынной, нежели с женой сварливой и сердитой» (Пр. 21:19).
 «Жена,  всегда  готовая  спорить,  как  вода,  постоянно  капающая  в  дождливый  день» 

(Пр.27:15 совр.).
 «… позорная жена – как гниль в костях   мужа  » (Пр. 12:4).
 «Мудрая жена устроит дом свой, а глупая разрушит его своими руками» (Пр. 14:1).

---Матф. 12:25 «Но Иисус, зная помышления их, сказал им: «Всякое царство, разделившееся само  
в себе, опустеет; и всякий город или дом, разделившийся сам в себе, не устоит».

Противиться Богу, спорить с Ним, не подчиняться Ему – все это жизнь по плоти, и это 
слишком дорого стоит, чтобы жить подобным образом. Все устроено Богом так, что Его жизнь и 
благословение  могут  проявляться  в  нашей  жизни  только  через  личные  близкие  отношения. 
Подобно тому,  как женщина через  личные близкие отношения с  мужем зачинает и становится 
беременной, а  потом рождает,  так и люди через личные отношения принимают от Бога семена 
Слова Божьего, которые производят на свет добрые плоды благословения. 
---Еф. 5:31,32 «Поэтому оставит человек отца своего и мать и прилепится к жене своей,  и  
будут двое одна плоть. 32 Тайна эта велика – я говорю по отношению ко Христу и к Церкви».
---1Кор. 6:17 «А прилепляющийся к Господу – один дух с Господом».
---Иоан. 15:4-8 «Пребудьте во Мне, и Я в вас. Как ветвь не может приносить плода сама собой,  
если не будет на лозе, так и вы, если не будете во Мне. 5 Я лоза, а вы ветви. Кто пребывает во  
Мне, и Я в нем, тот приносит много плода;  ибо без Меня не можете делать ничего. 6 Кто не  
пребудет во Мне, извергнется вон, как ветвь, и засохнет; а такие [ветви] собирают и бросают в  
огонь,  и  они  сгорают.  7  Если  пребудете  во  Мне  и  слова  Мои  в  вас  пребудут,  то,  чего  ни  
пожелаете, просите – и будет вам. 8 Тем прославится Отец Мой, если вы принесете много плода  
и будете Моими учениками».

Очень важно понять, что в духовном мире нет нейтралитета. Человек либо с Богом, либо с 
дьяволом. Когда мы не имеем личных близких отношений с Богом, то мы отсоединяемся от Него.  
Это  и есть проявление природы дьявола! Мы либо храм Бога, либо храм демонов. Соединяясь с 
Богом, мы рождаем от Него жизнь, соединяясь с дьяволом, мы рождаем смерть.
---Матф.  12:30  «Кто  не  со  Мной,  тот  против  Меня;  и  кто  не  собирает  со  Мной,  тот  
расточает».
---Втор. 29:18 «Да не будет между вами мужчины, или женщины, или рода, или колена, которых  
сердце уклонилось бы ныне от Господа, Бога нашего, чтобы ходить служить богам тех народов;  
да не будет между вами корня, произращающего яд и полынь».

Для того чтобы убрать из своей жизни влияние смерти и проявление горьких плодов, надо 
установить контакт с Богом, Который находится прямо внутри нас! Попадая  в  трудную 
ситуацию, мы не должны впадать в отчаяние и обвинять Бога в том, что Он оставил нас. Больше, 
чем ситуациям и проблемам мы должны верить Слову Божьему, которое говорит:
---Евр.  13:5,6  «Ибо  Сам сказал:  «Не оставлю тебя  и  не  покину  тебя»,  6  так  что мы смело  
говорим: «Господь мне помощник, и не убоюсь: что сделает мне человек?» 
---Иоан. 14:16,17 «И Я умолю Отца, и даст вам другого Утешителя, да пребудет с вами вовек, 17 
Духа истины, Которого мир не может принять, потому что не видит Его и не знает Его; а вы  
знаете Его, ибо Он с вами пребывает и в вас будет».
---Матф. 28:20 «И вот Я с вами во все дни до скончания века. Аминь».
---Деян. 17:27 «чтобы они искали Бога, не ощутят ли Его и не найдут ли, хотя   Он и недалеко от   
каждого из нас».

Бог есть Дух (Иоан. 4:24). Иметь с Ним общение человек может через дух, наш душевный 
ум правильно мыслит и физический мозг правильно работает, когда они подчинены рожденному 
свыше духу. Апостол Павел написал, что когда человек  говорит на иных языках, он развивает свой 
дух (1Кор.  14:4,14).  Его  способности   видеть,  слышать,  понимать  истинный  духовный  мир 
умножаются. Этот человек начинает верить и ощущать, что Бог не где-то далеко, а прямо внутри 
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него.  Этот  человек  становится  способным  жить  с  Богом  в  одной  «комнате».  Этот  человек 
становится способным зачинать и рождать от семени Слова Божьего плоды жизни!
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Глава 10: Святой Дух строит дом для Бога в нас

Люди часто обвиняют Бога в том, что Он что-то не сделал для них, когда они так нуждались 
в этом. Но проблема находится не в Боге, а в людях. Они сами нарушают духовные законы, по  
которым действует Бог, и от которых зависит жизнь. Это хорошо видно из книги пророка Аггея.
---Агг.  1:2-11 «Так сказал Господь Саваоф: «Народ этот говорит: „Не пришло еще время,  не  
время строить дом Господен“». 3 И было слово Господа через Аггея, пророка: 4 «А вам самим 
время жить    в домах ваших украшенных, тогда как дом этот в запустении  ?» 5 Поэтому ныне 
так  говорит  Господь  Саваоф:  «Обратите сердце  ваше  на  пути ваши.  6  Вы сеете  много,  а  
собираете  мало;  едите,  но  не  в  сытость;  пьете,  но  не  напиваетесь;  одеваетесь,  а  не  
согреваетесь;  зарабатывающий плату зарабатывает для  дырявого  кошелька».  7  Так говорит  
Господь Саваоф: «Обратите сердце ваше на пути ваши. 8 Взойдите на гору и носите деревья, и  
стройте храм; и Я буду благоволить к нему,  и прославлюсь, – говорит Господь. 9  Ожидаете 
многого,  а  выходит мало;  и что принесете домой,  то Я развею. За что? – говорит Господь  
Саваоф. – За Мой дом, который в запустении,   тогда как вы бежите каждый к своему дому  . 10 
Поэтому-то небо заключилось и не дает вам росы и земля не дает своих произведений. 11 И Я  
призвал засуху на землю, на горы, на хлеб, на виноградный сок, на елей и на все, что производит  
земля, и на человека, и на скот, и на всякий ручной труд». 

Люди, которые были избраны Богом жить благословенной жизнью, жили в проклятии и 
недостатке,  потому что они сами отсоединились от источника жизни, и начали самостоятельно 
обустраивать свою жизнь. Если человек хочет, чтобы сила, власть, изобилие, жизнь Бога влияли на 
его жизнь, то,  прежде всего,  ему нужно позаботиться о том, чтобы было место для этой силы, 
власти, изобилия, жизни, через которое все это может прийти в жизнь человека и влиять на нее.  
Бог  хочет  проявлять  свою  волю  и  власть  на  земле.  Религиозное  человеческое  представление 
заключается в том, что Бог может делать на земле, что захочет, и что Ему не надо спрашивать 
разрешение, чтобы что-то сделать для нас или через нас. Религия говорит, что у нас нет ничего 
ценного и важного,  что мы  могли бы дать Богу.  Но это не так!  Власть на земле принадлежит 
человеку! 
---Пс. 113:24 «Небо – небо Господу, а землю Он дал сынам человеческим».

Чтобы проявлять на земле Свою власть  и силу, Богу нужно наше сотрудничество с Ним. Он 
делает  это  через  нас.  Мы  то  место,  через  которое  Бог  имеет  законное  право,  находится  и 
действовать на земле. Мы Его дом!
---1Кор. 6:19,20 «Не знаете ли, что тела ваши – храм живущего в вас Святого Духа, Которого  
имеете вы от Бога, и вы не принадлежите себе? 20 Ибо вы куплены [дорогой] ценой. Поэтому  
прославляйте Бога и в телах ваших, и в душах ваших, которые – Божии».
---Евр. 3:6 «…дом же Его – мы…».
---2Кор. 6:16 «…как сказал Бог: «Вселюсь в них, и буду ходить [в них], и буду их Богом, и они  
будут Моим народом».

Уют и удобства, созданные для Бога в наших сердцах, душах, телах дают Ему возможность 
и свободу жить в нас, и проявлять Себя через нас на земле, как на небе, чтобы спасать людей,  
исцелять и освобождать их, заботится, и восполнять нужды. Уют и удобства, созданные в наших 
сердцах,  душах,  телах,  позволяют Помазанию Святого Духа действовать  на  земле и  наводить 
порядок  во  всем!  Поэтому,  если  человек  хочет,  чтобы  его  дом,  семья,  дела,  вся  его  жизнь 
процветали, ему, прежде всего, надо позаботиться о доме Бога! Потому что процветание дома Бога 
приносит  процветание  на  всю  жизнь  человека,  который  устроил  дом  для  Бога.  Очень  важно 
понять, что речь идет не о церковном здании и его внутреннем убранстве.
---1Пет. 2:5 «…и сами, как живые камни, будьте выстраиваемы как дом духовный…».
---Евр. 3:6 «…дом же Его – мы…».
---2Кор. 6:16 «…как сказал Бог: «Вселюсь в них, и буду ходить [в них], и буду их Богом, и они  
будут Моим народом».

Речь  идет о  людях,  об  их духовном состоянии,  которое  влияет  на  их  души,  тела  и  все  
остальные области  жизни.  Если  жизнь  человека  подчинена  Слову Божьему,  то  Богу удобно  в 
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людях жить, и проявлять Свою силу через них, чтобы влиять на их жизни, и жизни окружающих 
их людей.

---Исх. 25:8,9 (Совр.) «Пусть люди построят для Меня святилище, и тогда Я смогу жить среди  
них.  Я  покажу  тебе,  как  должен  выглядеть  священный  шатёр  и  всё  в  нём.  Построй  всё  в  
точности так, как Я показываю тебе».
---Лев. 9:5,6 (Совр.) «Весь народ пришёл к скинии собрания. Люди принесли всё, что приказал им  
Моисей, и встали перед Господом. Моисей сказал: „Вы должны сделать всё, что повелел Господь,  
тогда слава Господняя явится к вам».

 
В  книге  Исход  с  25-ой  по  30-ю  главу,  Бог  дает  очень  конкретный  план  Израилю  по 

строительству места пребывания Его Славы. В 40-ой главе написано, что Слава пришла. Ответ мы 
можем найти в главах с 35-ой по 40-ю. Израиль сделал все в точности, как сказал Бог!

В  Исход   39:1,5,7,21,26,29,31,32,42,43  и  40:16,18,19,21,23,25,27,29,32,33   Дух  Святой 
двадцать раз записал, что нам нужно сделать, чтобы пришла Слава Божья. Нам нужно делать то,  
что Он говорит делать!!!

В   книге   Левит   Бог  установил  правила  жертвоприношений  и  порядок  назначения 
священников на служение. И там шестнадцать раз написано, что они сделали все в точности, как 
Господь сказал сделать. (Лев.8:5,9,13,17,29,31,34,35,36) (9:6,7,10,16,21) (16:34) (24:23). 

В книге Чисел Бог установил организацию еврейского народа и дал порядок того, как 12 
колен Израиля должны взаимодействовать друг с другом. И там двадцать два раза  написано, что 
они  сделали все в точности, как Господь им сказал. (Чис.1:19,54) (2:33,34) (3:51) (4:37,41,45,49) 
(5:4) (8:3,4,20,22) (9:5,23) (13:3) (27:23) (29:40) (31:7,31) (36:10).

При  строительстве  храма  Соломона  действовал  тот  же  принцип.  Храм  не  был  плодом 
модных тенденций архитектуры того времени.  Идея того,  как будет построен храм,  и порядок 
богослужения так же не был подсмотрен у других народов. 
---1Пар.  28:19(Совр.)  «Давид  сказал:  «Все  эти  планы были  написаны мной  под  руководством 
Господа. Господь помог мне понять все в этих планах».
---3Цар. 6:8(Совр.) «Храм был построен точно так, как было задумано».
---3Цар. 8:10,11(Совр.) «Когда священники вышли из святилища, облако наполнило  храм Господа.  
Священники не могли продолжать свою работу, потому что слава Господа наполнила храм Его». 

Планы строительства были написаны под руководством Господа! Храм был построен 
по этим планам! Поэтому этот храм был наполнен проявленной славой Бога! 

Очень  часто  мы  терпим  поражение  в  служении  и  в  жизненных  ситуациах,  потому что 
сделанное  нами в  итоге  сильно  отличается  от  того,  что  Господь  сказал  сделать.  Для Бога  нет 
мелочей! Все, что Он говорит сделать –    важно! Так же очень важно как, когда и с кем мы это   
должны сделать!

---1Пар. 29:1,2 (Совр.) «Но дело это очень важное. Это дом не для людей, а для Господа Бога. Я  
сделал все, что мог, чтобы составить план строительства Храма Бога моего. Я дал золото для  
золотых вещей и серебро для серебряных. Я дал медь для медных вещей, железо для железный и  
дерево для деревянных вещей…».

Святой Дух хочет обратить наше внимание на то,  что то,  что должно быть золотым по 
плану Бога, должно быть сделано и нами из золота, а не подменено медью или деревом из-за того, 
что  в  данный  момент  у  нас  золота  не  оказалось.  Зачастую,  мы  пытаемся  заменить  движение 
Святого Духа в  церкви во время поклонения «хорошим концертом христианской музыки» или 
«танцевальными  группами».  Часто  проповедь  Слова  Божьего  подменяется  мертвыми 
человеческими  традициями.  А  служение  ангелов  подменяется  детским  «ангельским»  хором. 
Поэтому не удивительно, что в большинстве церквей слава Божья проявляется  только в словах: 
«Слава Богу!».  А если затронуть тему личной жизни большинства христиан, то о проявленной 
славе Бога можно только мечтать. Это происходит из-за того, что рожденные свыше верующие 
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люди, которые в Помазанном Иисусе и Его Помазании являются наследниками славы Бога (Иоан. 
17:22 Еф. 2:10), в повседневной жизни ведут себя иначе, чем говорит Слово Божье. Это происходит 
по нескольким причинам: из-за неправильного учения в церкви; или из-за того, что под давлением 
в трудных обстоятельствах люди перестают поступать по Слову; или из-за того, что думают, что 
смогут  обойти  или  взломать  совершенные  духовные  законы,  которые  установил  Бог.  Хочу 
заметить, что за всю историю человечества это не удалось сделать ни одному человеку, ни одному 
демону, ни кому! Даже Иисус, для того, чтобы искупить человечество пришел не нарушить закон, а 
исполнить его (Матф. 5:17).

Для Господа очень важно, чтобы для строительства Его дома, места где Он общается с нами 
и проявляет Свою власть и жизнь на земле, мы сделали все в точности, как Он сказал сделать! Бог 
ищет людей, которые будут послушны Ему и перестанут нести отсебятину, но сделают все, чтобы 
воля Господа исполнилась на земле, как на небе (Матф.6:10). Богу нужны люди, которые будут 
платить  любую  цену,  чтобы  у  них  были  серебро,  золото,  драгоценные  камни,  чтоб  изделие 
соответствовало  задуманному  Богом  плану.  Эти  люди  не  будут  заменять  драгоценности 
пластиковой бижутерией. Говоря простым языком, речь идет о том, что то, как мы думаем, желаем, 
говорим, оцениваем ситуации и процессы, которые происходят внутри и  вокруг нас,  принимаем 
решения  и    поступаем,  вся  наша  жизнь  должна  быть  основана  на  Слове  Божьем,  а  не  на   
человеческих традициях, или еще чем либо.  

В книге  пророка Иезикииля,  мы снова можем увидеть какое отношение должно быть  у 
людей к планам Бога.
---Иез. 40:4(Совр.) «И этот человек сказал мне: «Сын человеческий, смотри глазами своими и  
слушай ушами своими, смотри на все и слушай меня, обрати внимание на все, что я тебе покажу, 
ибо ты для этого находишься здесь, и должен рассказать семье Израиля все, что здесь увидишь».
---Иез.  43:10,11(Совр.)  «Теперь  сын человеческий,  расскажи людям о  храме и  его  устройстве.  
Тогда им будет стыдно за их грехи. Если им станет стыдно за дела свои, позволь им увидеть  
красоту  храма,  узнать его входы и выходы.  Научи их всем построениям,  правилам и законам 
храма, запиши  все это, чтобы они видели,  и тогда они подчинятся всем законам и правилам  
храма и будут жить по ним».
---Иез.  44:5(Совр.)  «Господь  сказал  мне:  сын  человеческий,  замечай  и  присматривайся  и  
прислушивайся,  взгляни на все  и слушай все,  что Я говорю тебе о законах Господнего храма. 
Посмотри внимательно на все входы в храм и на выходы из святилища».
---Иез. 47:6(Совр.) «Затем он сказал: «Сын человеческий, обратил ли ты внимание на все, что ты  
видел?»
---Иез. 48:35(Совр.) «…Отныне и на веки название этому городу будет: Господь здесь».

Бог говорит пророку, чтобы тот обратил внимание на все, что он увидел, чтобы он замечал, 
чтобы присматривался, а потом научил людей всему тому,  что он увидел на небе. Потому что у 
Бога есть определенная цель – проявить Себя среди Своих людей. Поэтому Он просит нас сделать 
определенные вещи, которые позволят Ему сделать это! Нам нужно осознать одну очень важную 
истину о том, что непокорность то же, что волшебство, а противление воле Бога то же, что  
идолопоклонство (1Цар.15:22,23). Часто, мы пытаемся заменить то, что Господь сказал сделать 
каким-то  «большим»,  но  своим делом.  При  этом  думаем,  что  «большое»  наше  компенсирует 
«маленькое» Божье.

---Пр. 21:3 «Делай то, что справедливо и праведно. Господу это угодно больше, чем жертва».
---Мих.  6:6-8  «С  чем   предстать  мне  пред  Господом,  преклониться  перед  Богом  небесным?  
Предстать ли перед Ним со всесожжением, с тельцами однолетними? Но можно ли угодить  
Господу  тысячами  овнов  или  несчетными  потоками  елея?  Разве  дам  Ему  первенца  моего  за  
преступления мои и плод чрева моего – за грех души моей? О человек! Сказано тебе, что – добро  
и  чего  требует  от  тебя  Господь:  действовать  справедливо,  любить  дела  милосердия  и  
смиреномудрено ходить перед Богом твоим». 
---. 15:16(Совр.) «Не вы Меня избрали, а Я вас избрал и дал вам работу…».
---Еф. 2:10(Совр.) «Ибо Бог сотворил нас такими, какие мы есть. Он создал нас в Иисусе Христе,  
чтобы мы могли совершать добрые дела,  которые Бог предусмотрел заранее, чтобы могли мы 
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посвятить им нашу жизнь».
---Иоан. 17:4 «Я прославил Тебя на земле, совершил дело, которое Ты поручил Мне исполнить». 

Нам нужна слава Божья, которая дает нам истинное общение с Небесным Отцом, и в 
которой  восполняются  все  наши  нужды.  Слава  проявляется  тогда,  когда  жизнь  людей 
построена по законам Слова Божьего.         

Очень  часто  из-за  кафедры  можно  услышать,  как  проповедники,  желая  «расшевелить» 
вялых людей, говорят: просто делай, просто иди, просто женись, просто мечтай, просто желай. Но 
вы не найдете нигде в Библии истинного основания для подобной проповеди. Да, Слово Божье 
говорит о том, что Бог будет исполнять желания наших сердец, но там есть одно очень серьезное 
условие!
---Пс. 36:4 «Утешайся Господом и тогда Он исполнит желания твоего сердца».
---Иоан. 15:7(Совр.) «Если вы пребудете во Мне и Мое учение пребудет в вас, то просите,  что 
пожелаете и дано будет вам». 

Наши сердца способны производить правильные желания, которые Бог будет исполнять, 
только если мы переполнены Словом Божьим и Святым Духом. Без Бога – это извращенная злая 
похоть,  которая  приводит  к  смерти  и  разрушению  не  только  нас,  но  и  людей,  которые  нас 
окружают  (Иак.1:13-15).  Своеволие -  это  любимая  ловушка  сатаны,  которая  позволяет  ему 
удерживать людей  под контролем проклятой мирской системы, которая создана для того, чтобы 
красть, разрушать, убивать (Иоан.10:10).

Если мы хотим проявление жизни и силы Бога лично для нас и через нас, том нам надо 
полностью отказаться от своеволия и подогнать все области нашей жизни под стандарты Слова 
Божьего. Это создаст уют и удобства для Бога, чтобы Он мог свободно жить и действовать в нас,  
для нас, через нас.

---Евр. 3:4 «…ибо всякий дом устраивается кем-либо; а устроивший всё [есть] Бог».
---Еф.  2:20-22  «…быв  утверждены на  основании  апостолов  и  пророков,  имея  Самого  Иисуса  
Христа краеугольным [камнем], 21 на котором все здание, составляемое стройно, возрастает в  
святой храм в Господе, 22 на котором и вы созидаетесь в жилище Божие Духом».

Единственный, кто знает, какой дом Богу нравится, и как его построить, это Святой Дух 
(1Кор.  2:11).  Одним  из  главных  методов,  который  Он  использует  для  нашего  внутреннего 
устройства по стандартам Слова Божьего, это молитва на иных языках, потому что кто говорит на 
незнакомом   языке, тот назидает себя   (1Кор. 14:4).  

Когда мы молимся на иных языках, мы становимся способными быть исполнителями Слова 
Божьего, что приводит к тому, что мы перестаем противиться Богу и все наши мысли,  мотивы, 
желания, слова, дела меняются, они начинают соответствовать воле Бога. Бог может жить в них и 
действовать через них, и проявлять Себя в нас и через нас.
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Заключение

Многие люди не получают ответа и не добиваются результата, из-за того, что они относятся 
к истинному откровению, как к новому и модному течению, которое может быть в их жизни, а  
может  и  не  быть.  Вначале  они  загораются,  но  после  определенного  времени,  после  того,  как 
встретят трудности, и не получают быстрого результата, они перестают делать  то, что Бог говорит 
делать. Они перестают давать десятину и сеять, перестают читать Библию и молиться. Молитва на 
языках это не новое течение и не модная духовная диета, к которой можно иногда прибегать! Все,  
что нам говорит  делать Слово Божье, не является временным усилием, без которого, если что, 
можно обойтись, а то, что теперь должно быть постоянно в нашей обновленной духовной жизни. 
Потому что праведный верой живет (Евр.10:38), и все, что не по вере — грех (Рим.14:23). Если вы 
по какой-то причине перестали молиться, просто начните снова, а не сидите в яме  разочарования 
и  самоосуждения. И при этом очень важно понимать, что когда вы не молитесь на языках, то Бог  
не  сидит  раздраженный.  Вы  не  должны  терять  сознание  от  «непрестанности»  в  молитве  или 
молиться из-за чувства вины. Подобное отношение не является проявлением веры и свободы, что в 
конечном результате  может привести  не к победе, а разочарованию. 

Особенно подчеркну, что молитва на языках не заменяет и не отменяет молитву на родном 
языке, поклонение, пост, изучение Слова, посещение собраний. И я не говорю, что языки это все, 
что нам нужно. Просто в этой книге  я пытался частично приоткрыть то, что с нами происходит, 
когда мы говорим на непонятном языке, который формирует внутри нас Святой Дух. Мы можем 
это делать 24 часа в сутки, когда идем по улице или размышляем над Словом. На языках можно 
молиться когда угодно, даже нужно. Но у нас должно быть и специально посвященное время для 
этого. Это жертва живая! Именно такой подход, научит нас побеждать плоть  и поступать по духу, 
когда это удобно и когда неудобно. Это можно сравнить с взаимоотношениями между мужем и 
женой (Еф.5). Они могут общаться, когда они идут по улице, в гостях, в кафе, готовят еду или 
убирают  квартиру.  Но  есть  такое  время,  когда  все  и  вся  откладывается  в  сторону  и  общение 
происходит  лицом  к  лицу,  исключая  все  постороннее. Именно,  когда  мы  имеем  такие 
отношения с Богом, мы можем зачинать и рождать от Него то, что Его прославит!!!

И еще. Очень важно понять, что когда мы молимся, постимся, даем, то мы не влияем на 
Бога, и мы не влияем на себя сами — мы позволяем Богу влиять на нас. Это можно сравнить с тем,  
как  мы  загораем  на  солнце.  Для  того,  чтобы  приобрести  загар,  мы  не  танцуем  специальный 
ритуальный танец и не напрягаем определенные группы мышц. Для этого надо просто подставить 
свое тело под солнечные лучи, и они сами нанесут загар на нашу кожу. Для того чтобы получить 
то,  что  нам  уже  дано,  надо  просто  привести  в  действие  духовные  законы  Царства  Бога.  А  в 
действие их возможно привести только верой в  то,  что Иисус Помазанный сделал для нашего 
спасения на кресте. Это невозможно заслужить хорошими делами — это уже дано нам, как дар! 
Многие люди, из-за отсутствия откровения думают, что если нам все уже дано как дар, то нам 
ничего не надо делать для того, чтобы благословение проявилось в нашей жизни, но это не так. 
Духовные законы Царства Бога не действуют автоматически, их надо приводить в действие верой, 
а вера без дел мертва! (Иак.2:26). Бог дал нам законное право самим определять чего и сколько 
будет в нашей жизни!
---Гал. 6:7,8 «Не обманывайтесь: Бог поругаем не бывает. Что посеет человек, то и пожнет: 8  
сеющий в плоть свою от плоти пожнет тление, а сеющий в дух от духа пожнет жизнь вечную».
---2Кор.9:6 «При сем скажу: кто сеет скупо, тот скупо и пожнет; а кто сеет щедро, тот щедро  
и пожнет».

Когда мы молимся на языках, мы открываем свое свое сердце для Бога, что позволяет Ему 
влиять на нас и приносить нужные изменения для нашего духовного роста. Скажу еще раз, что 
очень важно иметь в своем сознании понимание того, что когда мы молимся на языках,  то мы не 
влияем на Бога и не уговариваем Его.  Так же мы не влияем на себя — мы не продвигаем и не 
возвышаем себя. Когда мы молимся на языках мы позволяем Богу влиять на нас. Мы позволяем 
Святому Духу вести нас в том, чтобы сеять лучшие семена от Бога в наш дух и во все остальные 
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области жизни, которые произведут жизнь Бога. И все это благодать от Бога, без которой мы даже 
правильно подумать не можем (2Кор.3:4-6). Поэтому, если мы много молимся на языках, то у нас 
нет никакого повода для того, чтобы приписывать себе какие-то духовные заслуги и превозносить 
себя над окружающими, которые возможно молятся меньше. Если у нас что-то получается в духе, 
то это еще один повод поблагодарить Бога за Его доброту и дары.
 

Я верю, что эта книга приоткрыла многие вещи для вас и послужила вам благословением. Я 
молюсь, чтоб на вас сошел молитвенный дух, и ваше время молитвы изменилось качественно и 
количественно. Используйте дар, который Бог дал вам для созидания, используйте его много и вы 
не пожалеете.

Будьте благословенны!
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